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“Después de la aparición del llamado 
“Calendario Maya” el 3 de agosto del 
2004, que profetiza el final de la era, 
en el 2005 se presentaron nuevas 
figuras con claras referencias mayas 
en los campos de cultivo ingleses; la 
primera el 9 de agosto, una figura 
que claramente representa al 
calendario sagrado de los Mayas. De 
acuerdo a los expertos, puede leerse 
claramente una fecha relacionada a 
un eclipse que ocurrirá el 20 de mayo 
del 2012, así como una referencia al 

tránsito de Venus frente al Sol, un evento astronómico raro que sucederá el 6 de junio del 2012. Sin 
duda esto excede el conocimiento general que tenemos sobre los Mayas...”
“El 13 de agosto del 2005 aparecería una segunda figura con claras connotaciones mayas, una 
figura que representa un círculo dentro de un cuadrado y finalmente un círculo que contiene al 
mismo cuadrado. Así representaban los Mayas el macrocosmos y el microcosmos. En la parte 
central, la figura del Dios 
creador de la vida de los Mayas.
Se ha podido observar que las 
figuras más importantes en los 
campos de Inglaterra aparecen 
entre el 3 y el 17 de agosto, de 
mantenerse esta tendencia, 
podría presentarse una de las 
revelaciones de un misterio que 
podría significar un verdadero 
intento de comunicación por 
parte de otras inteligencias”.

Fotos y comentario
de Jaime Maussan
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¿Por qué ahora el Sol se refleja en el horizonte de cada una de nuestras vidas y  de nuestro 
espíritu, con más fuerza? ¿Acaso, solo porque ha muerto Eugenio Siragusa? el contactado 
más grande de la historia ¿Acaso, porque su hijo espiritual Giorgio Bongiovanni está entre 
nosotros? ¿Acaso porque el estigmatizado de Fátima cumple la última parte de su misión en 
estas tierras, la que ha sido muchas veces llamada "La Nueva Galilea de los Gentiles"?
Con la despedida física del padre espiritual de Giorgio, las puertas de la libertad para 
Eugenio se abrieron, mucho más aún que para nosotros, que todavía pareceríamos no 
comprender la sabiduría de la metodología del Cielo. El mismo Cielo que hace más de 
cincuenta años compenetrara al "Anunciador" entregándole una misión, que él a su vez la 
entregó a su hijo espiritual quien finalmente le dio toda su vida, hasta nuestros días. Los días 
y el tiempo en que el compromiso nuestro y de aquellos, se torna cada vez más intenso y más 
directo, contra los asesinos de la vida.
Este boletín se imprime cuando la noticia de la desaparición física de Eugenio Siragusa ha 
recorrido el mundo. Cuando los efectos de su "ausencia" están ya esparciéndose 
implacables, como ley de la naturaleza misma orientada a desvestirnos de hipocresías y de 
vanidades, aceptando humildemente que los signos estas claros. Eugenio Siragusa ahora 
está más entre nosotros que en los últimos años de su ancianidad. Un signo. Su despedida se 
produce cuando en el mundo se están manifestando los signos del advenimiento de la Nueva 
Era. Otro signo; Su muerte se produce cuando Giorgio, su hijo espiritual –que ha 
continuando ininterrumpidamente con su Obra- no cesa de gritar en el desierto, anunciando 
el regreso del Cristo, secundado por almas puras de los pueblos latinos, signados para 
cumplir con una misión, en extremo precisa. Otro inconfundible signo, El Cristo Cósmico 
del  que tantas veces Eugenio hablara y mencionara en sus centenares de mensajes...
Este boletín se redacta a la hora de los signos y en épocas en la que uno de los mayores 
despliegues de muerte, a cargo de los poderosos de la especie humana, se desarrolla en la 
tierra misma de Jesús-Cristo: Jerusalén, ahora rodeada de ejércitos. Por esa razón, entre sus 
contenidos encontrarán, además de un dossier sobre Eugenio Siragusa, los contundentes 
mensajes de Giorgio Bongiovanni sobre la Guerra en el Medio Oriente y sobre el Código Da 
Vinci: "La Mentira del Tercer Milenio", y las habituales crónicas de las actividades 
relacionadas con su lucha antimafia en Sudamérica y en Italia, las conferencias y los 
esfuerzos mundiales para asistir y alimentar a los niños de Raúl Bagatello (Funima).
También este boletín es solo un avance del cálido homenaje que se le tributará a Eugenio 
Siragusa en nuestra próxima edición. Merecido homenaje que nos queda insignificante al 
lado del homenaje mismo que le rindiera su hijo espiritual Giorgio Bongiovanni, desde el 
momento mismo que optara por entregarse en cuerpo y alma al camino del Cielo y a sus 
enseñanzas. Porque en definitiva, ha sido y es Giorgio, el único que por estas latitudes –y 
también por aquellas tras el Atlántico- que puede hablarnos con la autoridad necesaria de lo 
que significa amar a Eugenio Siragusa.

Jean Georges Almendras

DAR LA VIDA POR LA OBRA DEL CIELO
LO QUE UNIO SIEMPRE A GIORGIO CON EUGENIO

DEL CIELO A LA TIERRA

EL PROXIMO NUMERO SERA
DEDICADO ENTERAMENTE
A LA OBRA REALIZADA POR
E U G E N I O  S I R A G U S A

SICILIA - ITALIA / 1919 - 2006



GIORGIO BONGIOVANNI, EL CÁLIZ VIVIENTE DE LA COMUNIÓN CRISTICA.

¡SI! HERMANOS, HERMANAS Y AMIGOS, ÉL ES EL SÍMBOLO VIVIENTE DE AQUEL QUE 

ES EL SOL, LOGOS DE LA INTELIGENCIA CÓSMICA, SEÑOR Y PATRÓN DEL CIELO Y DE 

LA TIERRA, MANANTIAL DE LUZ, DE VIDA Y DE VERDAD.

GIORGIO BONGIOVANNI HA RECIBIDO EL SIGNO DE LA BENEVOLENCIA DIVINA DE 

MODO QUE DE SUS ESTIGMAS REBOSE LA LINFA QUE EL PADRE CONCEDE PARA 

TRAER A SI LOS FRUTOS DE SU CORDURA, DE SU SABIDURÍA Y DE SU AMOR, 

AUREOLADOS POR SU JUSTICIA INFALIBLE.

GOZAD Y ALEGRAROS, VOSOTROS QUE HABÉIS SIDO TOCADOS Y ALIMENTADOS POR 

SU ESPÍRITU SANTO Y POR SU AMOR CÓSMICO.

DEL CIELO A LA TIERRA

NICOLOSI, 25 DE DICIEMBRE DE 1989, 17.00 HORAS

DEL CIELO A LA TIERRA

YO, EUGENIO SIRAGUSA OS DIGO QUIEN ES GIORGIO BONGIOVANNI.

ES UN SIERVO DEL PADRE GLORIOSO, DE LA MADRE CELESTE, DE JESUCRISTO Y DE 

TODAS LAS POTENCIAS CELESTES. ES UN SOLICITO MENSAJERO DE LA VERDAD QUE 

VUELVE LIBRES A LOS HOMBRES, LIBRES DE VERDAD. ES EL VERBO QUE SE HACE 

PALABRA, SIN RESERVAS Y SIN SECRETOS. SU OBRA CRISTALINA EN ESTOS TIEMPOS 

OSCUROS POR LOS QUE ATRAVIESA ESTA GENERACIÓN ES AVALADA POR LOS 

ESTIGMAS DE CRISTO Y DE LA INTELIGENTE Y SABIA EMOTIVIDAD DE SU ESPÍRITU, 

AMANTE DE LA VERDAD DEL TIEMPO DE TODOS LOS TIEMPOS. ESTE ES GIORGIO 

BONGIOVANNI, ESTE ES EL "HOMBRE", QUE LLEVA CON SU SUFRIMIENTO EL 

"ESTANDARTE DE LA NUEVA GALILEA DE LOS GENTILES"; DE TODOS AQUELLOS QUE 

DEBERÁN HEREDAR EL NUEVO CIELO Y LA NUEVA TIERRA.

ES ASIMISMO VERDAD, QUE SUS MAESTROS NO SON DEL MUNDO. ESTO PARA QUE SE 

SEPA.

EUGENIO SIRAGUSA

NICOLOSI, 12 DE ENERO DE 1990
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¡HASTA SIEMPRE EUGENIO!

EUGENIO SIRAGUSA HA TRASCENDIDO AL CIELO EL 27 DE AGOSTO DEL PRESENTE 

AÑO.

ACOMPAÑAMOS EN EL ESPIRITU A NUESTRO PADRE ESPIRITUAL EUGENIO, QUE SERA 

ACOGIDO EN LA LUZ DEL PADRE ADONAI.

SOMOS CONSCIENTES DE SU ETERNIDAD ESPIRITUAL Y QUE EL ESTA VIVO EN LA LUZ.

GIORGIO BONGIOVANNI

Y TODOS LOS HERMANOS DE URUGUAY

Y LATINOAMERICA

MONTEVIDEO

28 DE AGOSTO 2006



Hacía mucho calor en el verano del 1976 en Taormina. Mi hermano y yo estábamos 
regresando de las espléndidas islas Eolie bañadas del azul intenso del Mar Mediterráneo. 
Regresábamos a casa, hacia aquella tierra en forma de triángulo que en el antiguo texto 
bíblico es llamada "la Galilea de los Gentiles", esa misma tierra "más allá del río Jordán 
dónde se cumplirían milagros y prodigios". Durante el viaje nos acontece un hecho bastante 
extraño. Sentimos una voz que nos llamaba por el nombre, a pesar de quedar  asombrados 
mantenemos el secreto. Algunas horas más tardes, encontramos un pariente que llevaba en el 
pecho un medallón, en el centro del cual había un rubí circundado y sujeto por una estrella de 
siete puntas. Curiosos, le preguntamos que era y él nos hablo de un hombre, un cierto 
Eugenio Siragusa que decía ser un contactado con seres provenientes de otros planetas. 
Instintivamente le explicamos lo acontecido y él nos aconsejo de hablar con este hombre. 
Fue solo alguna semana después que pudimos encontrarlo en persona. Vivía  en las faldas del 
Etna, donde yo personalmente, en aquel tiempo con trece años, junto a otros amigos, tuve mi 
primer avistamiento exactamente algún minuto después del contacto de Eugenio con estos 
seres. De hecho, vimos un gran disco volante por encima del cráter en el noreste del volcán, 
moviéndose con el típico movimiento de una hoja muerta. Desde ese momento nuestra vida 
cambió radicalmente y Eugenio Siragusa se convirtió en nuestro maestro y padre espiritual.

BIOGRAFIA: Eugenio Siragusa nace en Catania el 25 de marzo de 1919 de una familia de clase 
media. A la edad de dieciséis años se alista en la Marina Militar como submarinista, y durante 
la segunda guerra mundial recibe tres cruces de guerra al valor y certificaciones de "conducta 
ejemplar y valerosa". Empleado en la oficina de impuestos de Catania, se casa con Rosaria 
Mirabella, con la cual tiene dos hijos, Francesco y Liberto.
Lleva una vida absolutamente normal, trabaja, se dedica a la familia, es muy querido por sus 
conciudadanos que lo consideran una persona recta y honesta. 

En 1951, improvisamente, empieza a escribir largos tratados de filosofía cósmica, conceptos 
totalmente fuera de su preparación cultural elemental. Se encuentra de hecho estudiando y 
aprendiendo lo que escribe él mismo, como si toda aquella sabiduría le proviniese de lo 
profundo de su ser, desconocido sin embargo por él mismo.
Debe esperar otro año, antes de empezar a comprender lo que le está sucediendo.
El 25 de marzo de 1952, el día que cumplía sus treinta y tres años, eran las cinco de la 
madrugada, cuando Eugenio se encontraba en la plaza de los Mártires, frente a la estación, 
donde normalmente tomaba el autobús para dirigirse al trabajo. No estaba de muy buen 
humor, hubiese de hecho preferido pasar ese día de fiesta con su familia.
Mientras caminaba para llegar a la parada del autobús, vio de lejos, un pequeño objeto 
luminoso que del mar se acercaba a gran velocidad. Tenía una forma similar a la de un 
sombrero de cura y se movía a gran velocidad. Tenía un movimiento particular de expansión 
y contracción, una especie de sístole y diástole. Eugenio quedó aterrorizado porque 
rápidamente pensó en el lanzamiento de un ingenio nuclear. A pesar de que la luz se acercó, el 
miedo disminuyó, hasta desaparecer del todo cuando un rayo luminoso en forma de clavo 
invertido salió del objeto y lo compenetró. En aquel momento, no solo se desvaneció el 
temor, sino que una sensación de paz y amor nunca antes probada lo invadió completamente.
Así como había llegado el objeto se fue, rapidísimo, con el mismo movimiento de sístole y 
diástole, desapareciendo a lo lejos como si fuera "el puntito de los viejos televisores cuando 
los apagas". Desde aquel momento Eugenio Siragusa no era más el mismo hombre.
Retoma su trayecto hacia la parada del autobús, pero se sentía completamente trastornado, 
tanto que todas las construcciones y todas las formas geométricas triangulares o 
rectangulares le parecían extrañas y  hasta primitivas. Solo las estructuras arquitectónicas 
redondas o esféricas no le daban fastidio. Se movía lentamente, no lograba controlar los 
movimientos de su cuerpo como si en su interior 
vivieran personalidades diversas. Bajó del 
autobús, completamente absorto en sus 
pensamientos y profundamente desconcertado, 
tanto que el conductor que lo acompañaba al 
trabajo desde hacía más de veinte años, aún 
recuerda la cara de Eugenio Siragusa aquel 25 de 
marzo. Trastornado, decide volver a casa.
Desde aquel día en adelante, su vida cambió 
radicalmente, aunque siguió trabajando 
honestamente y concienzudamente, como había 
hecho siempre en la oficina de impuestos hasta el 
1972 cuando se jubiló.
Desde el 1952 al 1962 recibe una preparación 
espiritual intensa y profunda a través de la 
telepatía o la sintonía directa. Escribe de hecho 
volúmenes enteros de enseñanzas de cada género; 
sobre el origen de nuestro planeta y sobre la 
creación del hombre, sobre la ley de la 
reencarnación, sobre la existencia de 
civilizaciones de otros mundos, sobre el misterio 
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de la redención de Cristo, sobre la presencia en el planeta 
de grandes maestros espirituales, de seres extraterrestres 
que nos vigilan siempre de cerca, sobre la indispensable 
experiencia de la materia para lograr la beatitud, sobre la 
situación degenerativa del hombre y otros muchísimos 
conceptos de naturaleza espiritual. Estas enseñanzas, que 
incluían también la instrucciones para el desarrollo de su 
misión, provenían de los "seres de luz", como él mismo los 
definía. Eran seres multidimensionales que proyectaban 
su espíritu en sus vidas paralelas. El era compenetrado por 
un gran espíritu mutante, Cagliostro, Hermes Trimegisto, 
Giordano Bruno, Rasputín, Juan el Evangelista, y 
aprendía el pensamiento en su profundidad. Ha efectuado 
mapas y diseños entre los cuales el movimiento de las 
placas y la deriva de los continentes, instruido en aquel 
caso, por su descubridor Wegener.
El 30 de abril de 1962 empieza para Eugenio Siragusa la 
misión pública. En aquel día tuvo de hecho el primer 
contacto directo con estos Seres provenientes de otros 
mundos. Se encontraba en su casa cuando sintió una 
llamada interior, se asomó a la ventana y vio uno de estos 
objetos sobrevolar el volcán Etna. Subió en su Fiat 600 y 
emprendió la fuerte subida que lo llevó a la altura de 1400 
metros sobre el monte Sona-Manfré, cráter apagado en la ladera del volcán. Dejó el coche y 
empezó a caminar. Cuando alcanzó un cuarto de la subida, cerca de una encina, vio dos seres 
luminosísimos, de casi dos metros de altura; la emoción lo paralizó, pero como la primera 
vez, fue fulgurado por un rayo de luz  que lo tranquilizó totalmente. Los dos "Seres de luz" 
estaban compuestos totalmente de energía, su piel era muy clara, casi transparente, los 
cabellos largos hasta la espalda, uno rubio y el otro moreno, los ojos grandes y  bellísimos de 
diferentes colores. Vestían monos adherentes, pulseras que ceñían las muñecas y los tobillos, 

debajo de los brazos llevaban un casco y emanaban una 
luz resplandeciente.
Sus nombres eran Asthar Sheran e Itacar, seudónimos 
que dio Eugenio Siragusa con la finalidad de que nadie 
pudiese falsificar o manipular los mensajes que recibía 
de ellos. Asthar Sheran significa "jefe santo" mientras 
que Itacar "representante del planeta Masar o Marte". 
Eran seres solares, es decir, que habitaban en los astros y 
eran aquellos que lo habían preparado en estos diez 
largos años para confiarle una misión. Le revelaron 
además de ser aquellos que hacía dos mil años habían 
acompañado a Jesús Cristo en su venida a la Tierra. Le 
dieron un mensaje para revelar a todos los jefes de estado 
con el fin de que las políticas mundiales se convirtieran 
en una colaboración recíproca según las enseñanzas

divinas y que sobre todo, cesaran los experimentos nucleares 
extremadamente peligrosos para la misma supervivencia del planeta 
Tierra. Eugenio se mete enseguida al trabajo que le ha sido confiado, y 
sostenido por un grupo de amigos con los cuales había dado vida al 
"Centro Studi Fratellanza Cósmica" inició su obra de divulgación.  
Muchas otras veces más Eugenio encontró estos seres. Narra, en 

particular, cuando fue llevado a 
bordo de un medio volante junto a 
un contactado de Bolonia, Luciano 
Galli, ahora desaparecido.
Era 1969, se encontraba en 
Ragalna, cerca de Nicolosi, cuando 
tuvo este contacto, durante el cual 
es conducido a la “Luna Negra”, 
una plataforma espacial que recorre 
la órbita entre la Luna y Venus.  Allí 

vio cuerpos aparentemente sin vida. Le explicaron que eran cuerpos 
cuyos espíritus, según un procedimiento de desdoblamiento 
controlado, personificaban algunos seres en la Tierra con el fin de 
cumplir una misión. Eugenio tuvo 36 encuentros de este tipo, miles de 
contactos por sintonía directa (espíritu-espíritu), por vía telepática y 
tantos otros mensajes. Después de una serie de conferencias en Italia, 
en 1972, dan inicio los numerosos viajes de Eugenio Siragusa en todo 
el mundo. Se dirigirá de hecho a América Latina, España, Holanda, Francia, Alemania, 
Canadá y Suiza (Ginebra) donde en el 1971 fundó el "Centro Internacional" y puso en 
marcha la publicación de los periódicos mensuales.
Por todas partes se empieza a hablar de su experiencia. En 1978, dos meses antes de que fuese 
arrestado, cierra el "Centro Studi Fratellanza Cósmica". El 23 de noviembre del 1978 es 
conducido a la cárcel de Catania y precisamente en "la Casa Circondariale de Plaza Lanza", 
acusado de crímenes nunca cometidos. Será de hecho absuelto plenamente porque "el hecho 
no subsiste" el 5 de abril de 1982, año en el cual su caso judicial es archivado 
definitivamente. Sucesivamente Eugenio Siragusa limita su obra a la preparación de 
hombres y mujeres que él considera "iniciados" y a escribir mensajes prevaleciendo los de 
amonestación y de preocupación por el futuro de las generaciones jóvenes. En setiembre de 
1992, delante de los representantes de todos los grupos esparcidos por el mundo que han 
seguido su obra, a las cámaras de diferentes órganos de prensa sobre todo internacional, puso 
de manifiesto su retiro oficial de la parte pública de su misión, en obediencia a lo que le 
habían comunicado los extraterrestres. En particular, dejó oficialmente en manos de quién 
escribe la responsabilidad de seguir la Obra de divulgación.
Eugenio Siragusa vivía en Nicolosi donde residía desde 1977 con su segunda mujer; 
Miguela Lecha y el hijo que tuvo en 1979, Eli Paolo.
Después de la separación oficial del suscrito, acontecida en 1998 por diferencias de 
metodología, Eugenio recientemente difundió a través de sus más estrechos colaboradores y 
en las páginas de internet cuanto sigue:
"Está bien que se sepa, de una vez para siempre, que no hago más parte de ningún grupo 
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Dos globos luminosos
sobre el volcán Etna en Sicilia, Italia.



Astronave  tomada en fase
de energía - luz (Lecce 1975)

Secuencia fotográfica tomada por Antonio Giannuzzi,
muestra un objeto que emerge del mar. (Lecce 1975)

Fotografía de un ovni tomadas por Giannuzzi
en Lecce, (Italia) en 1975

Astronave madre de luz,
en forma de “cigarro” (Lecce 1975)

PRUEBAS FOTOGRAFICAS: Eugenio Siragusa 
no ha suministrado muchas pruebas 
fotográficas y filmaciones de sus contactos, 
como contrariamente hicieron otros pioneros 
del contactismo como Adamski y Meier.
Son los mensajes, sus profecías, en gran parte 
verificadas, y los testimonios oculares, en 
constituir la mayor garantía de la autenticidad 
y de importancia de su contacto.
De cualquier modo, a pesar de ello, no han 
faltado documentos fotográficos de notable 
interés que en cada caso han sido hallados
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siempre durante los diversos contactos de 
Eugenio.
La serie de imágenes sacadas por Antonio 
Giannuzzi, un operador del “Centro Studi 
Fratellanza Cosmica" de Lecce en 1975 bajo 
indicación específica de Eugenio constituye una 
de las mejores colecciones. Podemos 
claramente ver como el objeto pasa del estado 
físico al de energía-luz. Más veces de hecho, el 
contactado ha explicado como estos Seres están 
en grado de manipular la luz y la materia así 
como nosotros manipulamos la arcilla.
De particular relieve son en cambio las 
fotografías de estas huellas gigantes (foto A) 
sacadas durante una excursión de espeleólogos 
en 1970 en el Etna a 3.170 metros de altura.
Al principio se pensaba que podían pertenecer a 
una especie de hombre de las nieves que 
habitaría en el volcán. Eugenio Siragusa en 
cambio, explicó que se trataba de las huellas 
dejadas por el soporte de un tipo de astronave de 
forma semi-oval que permitiría una mejor 
estabilidad en el terreno escarpado o 
accidentado (foto B).
Pruebas de un tal tipo de vehículo se han 
encontrado en Australia (foto C). 
En los años 60' además, un grupo de monjes 
tibetanos le envió la fotografía de un rostro 
semejante al del Maestro Jesús formado en las 
cenizas de un fuego sagrado. Eugenio reconoce 
en aquel rostro el "Consolador Prometido";  
Juan el Evangelista (foto D).
Por lo que se refiere en cambio a las imágenes 
que nos revelan seres extraterrestres, divulgadas 
por Eugenio, recordamos el rostro anímico del 
ser Asthar Sheran (foto E) y el rostro físico (foto 
F) enviados del "Círculo Mediúmnico de la paz 
de Berlín" que él reconoce la semejanza en todo 
a lo que pudo ver durante el encuentro 
acontecido en el Etna en el 1962.
La única fotografía que Eugenio realizó 
personalmente en Catania en el 1972 con una 
cámara fotográfica Minolta, fue la del Ser 
extraterrestre que él definía Adoniesis.
De hecho, él le concedió dejarse fotografiar. 

A

B C

D

cultural y de ninguna asociación científica de la Tierra. Los días que me quedan por vivir en este 
mundo, permanecen ligados a los amigos que quiero y amo fraternalmente.

Con Devoción.
Eugenio Siragusa. Nicolosi, 21 de noviembre 1998".
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cada recurso natural que no ponga en peligro el equilibrio 
del planeta. A esta intención Eugenio enseñó además que el 
planeta Tierra es un ser vivo, que como cada cosa viva obra 
y procede a las situaciones circunstantes, por lo tanto, los 
ingenios nucleares hechos explotar en su interior y todos 
los tipos de contaminación, del aire, tierra y agua, son 
causas que antes o después tendrán un efecto.
Los terremotos, las inundaciones, los trastornos climáticos, 
los huracanes, no son otra cosa que el resultado de los 
graves desequilibrios debidos a la falta total de 
responsabilidad hacia el ambiente y hacia las generaciones 
futuras. "Ciencia sin consciencia" es en un cierto sentido el 
lema intermitente en cada mensaje que se refiere a científicos y médicos que obran 
concentrándose solo en el efecto inmediato de su comportamiento sin buscar la solución de 
los problemas desde el origen, a la Causa. Por este motivo, son violentas las condenas contra 
quién aborta sin saber que la pequeña célula generada representa en sí la vida y quien extrae y 
trasplanta los órganos sin saber que el donante está todavía vivo y que cada uno de los 
elementos de nuestro cuerpo experimenta y acumula informaciones necesarias a su 
evolución.
Los mensajes consideran después también los aspectos más prácticos de la vida cotidiana. A 
partir de la constitución social y política en práctica en sus planetas, fundada principalmente 
sobre la justicia y sobre el intachable derecho a la vida, los seres de luz han donado 
enseñanzas también sobre la relación hombre mujer y, capítulo para ellos muy querido, sobre 
la educación de los jóvenes desde la adolescencia hasta la madurez. En particular, la mujer 
está considerada copartícipe del amor creativo del Espíritu Santo y adquiere un rol 
determinante en el interior de la familia.
Es prácticamente imposible resumir la importancia de la profundidad de todos los mensajes 
de Eugenio en pocas líneas. Afortunadamente nuestra redacción posee todas las copias y 
difundirá estas preciosísimas perlas de la sabiduría.

LAS PROFECIAS: Entre todos los escritos de Eugenio Siragusa, las profecías merecen una 
atención particular. Con el fin de evitar muchos de los graves problemas que ahora nos 
encontramos, con el deber de afrontar sin saber como resolverlos, los extraterrestres 
predijeron a Eugenio muchos eventos seguidamente verificados.
Desafortunadamente las profecías sobre el Sida, sobre los terremotos en la madrugada del 
día siguiente a un test nuclear, sobre el universo viral, es decir, sobre la difusión de nuevas 
terribles pestilencias como el Harbar, la peste de las neuronas del cerebro, hoy identificada 
por los científicos en los asesinos, sobre la droga que estaría a la mano de cada muchacho más 
o menos joven, rico, pobre... y sobre las oscilaciones del eje magnético terrestre con 
consecuentes cambios climáticos, se han realizado. Afortunadamente, se verificó también 
cuanto había dicho sobre la crisis de Cuba, o sea, que no habría comportado el riesgo efectivo 
de un tercer conflicto mundial. Van agregadas a esta lista aquellas predicciones que no 

Representación pictográfica de un ser extraterrestre 
(Woodok)

Su naturaleza de luz imprime la película y el 
resultado es lo visible en el recuadro (foto G) 
con los relativos análisis efectuados con la 
computadora que evidencian el ser. Se 
distinguen con claridad los grandes ojos y la 
silueta de la nariz, pero el rostro aparece 
protegido por un casco y a la altura de la boca se 
deja ver un aparato (astro-audio), similar a un 
micrófono. Por la fisonomía del rostro no es 
posible distinguir si el ser es masculino o 
femenino. Eugenio, de hecho, explicó que se 
trataba de una entidad muy evolucionada 
andrógena de la quinta dimensión.

MENSAJE Y PROFECIAS DE EUGENIO SIRAGUSA:
En el transcurso de más de cuarenta años de 
obra, Eugenio Siragusa ha recibido y escrito 
cerca de tres mil mensajes que abrazan cada 
esfera de la filosofía y de la vida práctica. Los 
primeros, y quizás los principales, se refieren a 
la triste llamada de arrepentimiento que los 
seres de luz han dirigido a la humanidad. Su 
mensaje de hecho tiene como fin principal el 
despertar de las consciencias, a fin de que el 
hombre pueda realizar la propia identidad 
espiritual y desarrollar según la natural ley de 
causa efecto, que obra a través del 
procedimiento de la reencarnación.
Aquellos que de hecho no ponen en práctica las 
enseñanzas divinas, poco importa a través de 
cual maestro las haya conocido, retrocederá al 
alma colectiva animal, perdiendo el Ego Sum, o 
bien el espíritu que permite de ser conscientes de 
la verdadera naturaleza eterna de cada uno de 
nosotros.
Eugenio no ha hecho nunca parte de ninguna 
institución o iglesia, el único credo religioso que 
ha abrazado se resume con "ama a tu prójimo 
como a ti mismo". Los escritos de Eugenio 
tratan también de temas científicos y 
tecnológicos.
Excluyendo totalmente la peligrosa utilización 
de la energía nuclear, estos seres sugieren a los 
sabios terrestres, a través de este instrumento, la 
utilización de energías limpias como la solar y 
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pueden decirse propiamente profecías. El, más que otra cosa había pre-anunciado 
descubrimientos científicos, como el agua sobre la Luna y la prueba de nuestra descendencia 
de la serpiente emplumada, dada recientemente por el licenciado Russel.
Fue el primero en absoluto en revelar la presencia de seres extraterrestres angelicales durante 
las apariciones Marianas y fue entre los valerosos pioneros que divulgaron el Tercer Secreto 
de Fátima en la plaza San Pedro.

Aún antes de que se hablase de la raza de los "grises", él había ya distinguido seres 
"consoladores" que nos visitaban para instruirnos y seres "castigadores" con la tarea de 
intervenir, si fuera necesario, duramente, en caso de riesgo de destrucción del planeta, como 
aconteció en Sodoma y Gomorra. Dos tipos de razas al servicio de la consciencia divina a fin 
de que se cumpla el programa cósmico de evolución de nuestro planeta.
Las profecías de Eugenio para el final de los tiempos son en cambio muy duras. Muchas 
veces anunció la llegada de un cometa que podría destruir la Tierra, habitada por una 
humanidad sorda y ciega a las contínuas amonestaciones y peticiones de arrepentimiento.
De cualquier modo la más grande e importante profecía, es la del próximo retorno de Jesús 
Cristo que, como él mismo prometió, acontecería en silencio, cuando ninguno lo esperare, 
pero esta vez "...con gran potencia y gloria... para juzgar a los vivos y a los muertos".

POLEMICAS: Un hombre como Eugenio Siragusa no podía no suscitar 
polémicas. La prensa, así como todo el mundo ufológico, no ha logrado 
nunca demostrar con alguna prueba la no autenticidad del "contacto 
Siragusa", pero se echaron encima de él cuando el diario 
"Nonsiamosoli", del cual en aquel tiempo el que escribe era jefe 
redactor, publicó la "cuenta atrás". Eugenio Siragusa había 
preanunciado que un asteroide pasaría cerca de la Tierra y que hubiera 
incendiado la atmósfera en agosto de 1991.
No pretendemos de hecho desmentir cuanto él a difundido, queda sin 
embargo el hecho de que una profecía está siempre precedida de un "si" 

que obliga el realizarse de un cierto hecho a la voluntad del ser humano. En este caso, el 
asteroide no incendió, afortunadamente, la atmósfera de nuestro planeta, pero orbitó muy 
cerca... no fue aquel el tiempo.

1514

UN PUNTO EN EL INFINITO
DEL CIELO A LA TIERRA

Sin embargo, permanece el hecho de que esto no sea suficiente para archivar el caso en el 
registro de los falsos, visto y considerado, además, que pocos, poquísimos, han investigado 
seriamente su experiencia, trasladándose en el lugar y buscando comprender hasta el fondo 
la importancia de su mensaje. Aquellos, en cambio, que han desarrollado una investigación 
seria y esmerada como el escritor Victorino del Pozo en los años '70, el antropólogo Michael 
Hesemann y el periodista Jaime Maussan en los años '90, han divulgado la historia de su 
experiencia con sumo respeto.

MENSAJE: Cuidar seriamente y concienzudamente a la juventud.
Si descuidáis además sus naturales exigencias, pondréis en fermentación negativa sus 
avanzados ideales de justicia, de paz y de amor. Sus reacciones odiosas y delictuosas se 
amplificarán y será difícil contenerlas. Su proceso genético ha padecido profundas 
modificaciones, y si este proceso es ignorado, su dinamismo psíquico será seriamente 
turbado con consecuencias graves.
Está bien que sepáis también que las vibraciones mentales de vuestros jóvenes están 
vinculadas por ideales comunes, aunque sí en parte, instrumentalizadas por las fuerzas 
oscuras del poder egoísta que quiere dividir, en lugar de unir.
En nuestros planetas, la juventud es la continuación, no solo de la especie, sino también de 
los altos valores espirituales, morales, sociales y científicos de nuestra evolucionada 
civilización. Sobre ellos, está dirigida nuestra máxima atención, y nuestros cuidados están 
vivificados por el perfecto conocimiento del continuo proceso evolutivo de la especie. 
Nosotros observamos que la juventud terrestre está abandonada a si misma o engañada y 
vuelta estéril, o peor, instrumentalizada par fines no 
ciertamente nobles.
Saber finalmente que los jóvenes de vuestro planeta 
poseen poderes psico-físicos escondidos de no 
descuidar, sino de educar y aprovechar para una 
aportación ciertamente evolutiva en todos los campos 
de vuestro plano existencial. Os exhortamos a vigilar 
seriamente y concienzudamente a vuestra juventud.
Paz.

De la Cristal-Bell
Woodok a través de Eugenio Siragusa

Nicolosi 4 de febrero 1977, Hora 12:00 

EL FANATISMO: "El fanatismo es la exaltación de aquello que no existe". Con su extrema 
capacidad sintética Eugenio me transmitió este concepto fundamental.
El riesgo del fanatismo alrededor de un hombre carismático como Eugenio Siragusa, ha sido 
puesto en evidencia muchas veces por sus adversarios. De hecho ha estado y aún está. No 
obstante su naturaleza humana, no entendemos atribuirle ninguna responsabilidad de las 
actitudes de aquellos que se mueven alrededor de él, a su experiencia de contacto, a su 
mensaje y a su obra.
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ESCRITO DE EUGENIO SIRAGUSA DESDE LA CARCEL
"La prueba del 9". “El injusto y diabólico complot contra mi persona y contra mi obra 
sensibilizadora de la realidad de los OVNI y de su profundo significado moral, social, 
científico y religioso es, sin ninguna duda de mi parte, rechazado por quién hace parte 
inseparable de mi verdad.
Las claras manifestaciones que corroboran, en modo sumamente significativo, mi sinceridad 
y mi firme credo sobre los ovnis y sobre aquellos que los pilotan, es el apoyo y el aval de su 
benevolencia y su estima. Todo esto no me sorprende en cuanto que los conozco muy bien y 
conozco, sobre todo, su ilimitado amor y sus metodologías.
¡No son payasos de circo! Saben lo que hacen y saben lo que quieren, aunque en la Tierra se 
les escarnece y se burlan de ellos. El tiempo es el más galán de los hombres y quién vivirá 
verá. Yo ya lo he visto y por ello este temporal sufrimiento me pesa poco aunque si el epílogo 
debiese ser mi partida, mi retorno, premio de una dura aunque fecunda fatiga llevada a una 
humanidad sufriente mantenida ciega y sorda por quién a tenido el interés que así 
permanezca”.

Eugenio Siragusa
Cárcel judicial de Catania.  Cubícolo 5, 12 de diciembre 1978 

EUGENIO ENCUENTRA A LAS AUTORIDADES
Eugenio Siragusa alcanzó mucha aceptación sea de la parte de 
autoridades políticas como religiosas. Entre otros Papas, Pablo VI, el 
Cardenal Sin de Manila, el Presidente americano Eisenhower, el 
presidente francés De Gaulle. También con radio Moscú 
hubo un cambio epistolar amigable.

LAS OBRAS ESCRITAS
Han sido diversas las obras publicadas en la historia y sobre 
la experiencia de Eugenio Siragusa. En particular aquellas 
redactadas por Victorino Del Pozo y distribuidas en España 
y en América Latina, que fueron best-seller.
Es de subrayar que Eugenio ha rehusado siempre los 
derechos de autor. Casi todas las publicaciones han sido traducidas en más lenguas. 
"Humanidad, adónde vas?", por ejemplo, ha sido publicado también en ruso. Son de agregar 
a la presente lista todos los boletines publicados por el "Centro Studi Fratellanza Cosmica" 
que han sido todos traducidos en 6 lenguas. Todos estos textos, con la excepción de la trilogía 
de Del Pozo, han sido siempre difundidos a oferta voluntaria.
!  Trilogia de Victorino Del Pozo:
   “Siragusa: Mensajero de los extraterrestres” Madrid, 1977 edic. Barath.
   “Siragusa: El anunciador” Madrid, 1979 edic. Barath.
   “...y III. Verdad y persecución de Siragusa” 1984 edic. Barath.
!  Orazio Valenti, María Antonietta De Muro: “Los gigantes del Cielo” 1984 edic. Nedi.
!  Filippo y Giorgio Bongiovanni: “El contactado” 1989 edic. Giannoni Editore.
!  Orazio Valenti: "Humanidad Adónde vas?" 1993 Franchellucci Editore.
!  Orazio Valenti: "El aguila de oro" 1998.

EUGENIO SIRAGUSA UN PERSONAJE INCOMODO

La mañana del 23 de noviembre de 1978, la policía judicial de Catania detuvo y 
seguidamente arrestó al contactado Eugenio Siragusa con gravísimas acusaciones: violencia 
carnal, plagio, abuso de la actividad médica y estafa. La denuncia fue hecha por dos 
cónyuges americanos, estrechos colaboradores de Eugenio Siragusa; Kelly y Leslie Hooker. 
Apenas terminadas las formalidades es inmediatamente trasladado en la cárcel de Plaza 
Lanza y encerrado en la celda número 5.
La mayor parte de las acusaciones decaen en fase de instrucción, permaneciendo solo la 
imputación por estafa. También de esta acusación, Eugenio Siragusa es completamente 
absuelto con fórmula plena el 5 de abril de 1982, porque el hecho no subsistía.
Recuerdo con orgullo un muchacho de quince años, junto al hermano de dieciocho, que 
demostraba en las plazas y bajo la cárcel la inocencia de Eugenio y que testimonió en el 
proceso a su favor. Quisiera que también todos los fanáticos que lo circundan hoy se 
acordasen de que aquel muchacho era yo.
No nos detendremos en las investigaciones, en los interrogatorios, en la vulgar e infamante 
campaña de descrédito de la prensa que directamente lo parangonó a los jefes de una secta 
que hicieron morir de pena a una niña porque se debía reencarnar.
No puede ser omitido el hecho de que en 1978 las filas de la prensa, de la magistratura, e 
incluso de la clase política eran tendidas por la logia masónica P2 guiada por Licio Gelli. 
Tenemos motivos para creer que más allá de la denuncia en si misma, fue orquestado un 
complot nacional e internacional para hacer callar un hombre vuelto instrumento de 
civilizaciones superiores, para volver a llamar a la humanidad a las enseñanzas divinas.
No es ni siquiera el caso subrayar la pena que prevé por el comportamiento deplorable de los 
representantes al vértice de la organización ufológica nacional, que durante una transmisión 
del conocido periodista Maurizio Costanzo brindaron al arresto de Eugenio, volviéndose así 
cómplices de un poder que, OVNI aparte, ha quitado 72 largos días de vida a un hombre 
inocente, devuelto a casa por su familia el 5 de febrero de 1979.
De subrayar finalmente el testimonio de los mismos seres extraterrestres, los cuales, con sus 
medios, se mostraron públicamente. De hecho, durante la injusta prisión de Eugenio 
Siragusa, desde el noviembre de 1978 hasta marzo de 1979 y meses sucesivos, se registró una 
de las más grandes olas de avistamientos OVNI en la historia.
Más de 20.000 denuncias de avistamientos, la mayor parte realizadas por policías, 
carabineros o funcionarios de las fuerzas del orden.
Una prueba tangible del contacto de Eugenio Siragusa con los seres Extraterretres, los cuales 
con estas demostraciones sostenían su inocencia.
En cambio, de la ufología sería el caso de hablar de un sanedrín, entre otras cosas aún vigente, 
pero afortunadamente, en el día de hoy, está perdiendo fuerza.
La aparición cada vez más frecuente de estos seres y la difusión de revistas como la presente, 
han permitido que esta materia de estudio se abriese al aspecto más importante: el espiritual.
El sacrificio de Eugenio Siragusa ha servido para hacer comprender a la comunidad 
ufológica y a toda la humanidad, la intención de estos seres extraterrestres de ayudarnos para 
comprender finalmente no solo quienes son, de dónde vienen y que quieren, sino también y 
sobretodo quienes somos nosotros.
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MI ENCUENTRO CON EUGENIO SIRAGUSA
Segunda mitad de los años '70.
Era un día sombrío. Nos encontramos todos en la sede del "Centro Studi Fratellanza 
Cosmica". Tenía trece años y aquel día tenía fiebre. Me parece aún sentir el perfume de 
zagara como si fuese ayer, recuerdo perfectamente la sonrisa con la cual me saludó, como si 
hubiese reencontrado un viejo amigo de un tiempo lejano.
Por diez años me instruyó de una sabiduría proveniente de otros mundos...

He leído todos sus mensajes de los cuales 
poseo el archivo completo, he escuchado más 
de 1000 cintas de audio cassette grabadas 
durante sus conferencias y durante sus 
lecciones espirituales, he estudiado, amado y 
amo profundamente su humanidad y su 
personalidad espiritual y de él he heredado la 
misión de estigmatizado que debo cumplir.
El de hecho sabía que cosa me esperaba.
No bastaría un libro para catalogar todo 
aquello que he aprendido de él.
Entre las tantísimas inestimables perlas, 
quiero recordar el supremo valor de la justicia, 
sin el cual no pueden existir ni paz ni amor, la 

sinceridad con la cual me ha enseñado a dirigirme a la divinidad pidiendo explicaciones y la 
libertad de pensamiento y elección, principio por el cual hoy, paradójicamente, me encuentro 
en desacuerdo con él.
Mi separación es debida a mi idea progresista de la obra, mientras la suya es más 
conservadora. No hablaré enteramente del motivo por el cual la relación con su familia es 
tensa y difícil. Lo que espero con temerosa expectativa y lleno de esperanza, es de que estoy 
absolutamente seguro que es la ocasión para acercarme a Eugenio, mi Padre Espiritual.

Giorgio Bongiovanni
(Artículo extraído de la revista Nonsiamosoli)
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EL PROXIMO NUMERO
DE ESTA PUBLICACION

ESTARA DEDICADO
ENTERAMENTE A LA OBRA

DEL CONTACTADO MAS GRANDE
EL MENSAJERO DEL CIELO

EUGENIO SIRAGUSA

UN PUNTO EN EL INFINITO
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HE ESCRITO EL 23 DE AGOSTO DEL ANNO DOMINI 2006

SUPE. ¡NO PUEDO NI  DEBO CALLARME!

LA FUENTE DE MIS INFORMACIONES ES MUY PRECISAY LA MENTE DE LOS AMIGOS, 

CIENTÍFICOS, FILÓSOFOS TAMBIEN CÓSMICOS, ES VOLUMÉTRICA.

EL VERDADERO ROSTRO DEL ANTICRISTO

LA TIERRA Y GRAN PARTE DE SUS HABITANTES ESTÁN EN PELIGRO. ESTA EN CURSO 

LA MÁS DRAMÁTICA Y MONSTRUOSA CRISIS DE TODA LA HISTORIA DE LA 

HUMANIDAD.

ADEMÁS DE LAS GUERRAS EN CURSO QUE CAUSAN CIENTOS DE MILES DE MUERTOS, 

EL HAMBRE QUE DESTRUYE MILLONES DE HOMBRES, MUJERES Y SOBRE TODO 

NIÑOS, LA CONTAMINACIÓN TERRESTRE Y  ATMOSFÉRICA QUE CAUSA VIOLENTAS 

REACCIONES DEL PLANETA (TERREMOTOS, TSUNAMIS, ETC.), ESTA EN CURSO UNA 

CRISIS ECONÓMICA, SOCIAL, POLÍTICA Y RELIGIOSA QUE LOS DOMINADORES DEL 

MUNDO, LOS JEFES DEL PODER YA NO ESTAN EN CONDICIONES DE GESTIONAR Y 

CONTROLAR.

EL IMPERIO MUNDIAL TIRÁNICO DE LOS ESTADOS UNIDOS (USA) Y DE SUS ALIADOS, 

(CASI TODO EL OCCIDENTE Y PARTE DEL ORIENTE), YA NO TIENE  MEDIOS POLÍTICOS 

Y SOCIALES PARA NEGOCIAR LA PAZ CON SU ENEMIGO QUE ESTA REPRESENTADO 

POR SUPER-POTENCIAS (CHINA – RUSIA) QUE TIENEN COMO ALIADOS ALGUNOS 

PAÍSES ARABES POTENTES Y AMENAZADORES (IRAN, SIRIA Y OTROS).

DESGRACIADAMENTE A CAUSA DEL EGOISMO MAS FEROZ Y DEL MATERIALISMO 

MAS DEGENERADO LOS JEFES DEL IMPERIO QUE ESTAN REPRESENTADOS POR EL 

PRESIDENTE GEORGE BUSH Y POR SU ADMINISTRACIÓN NO TUVIERON UNA SERIA 

OPOSICIÓN POR PARTE DE EUROPA QUE HA PERMANECIDO DÉBIL Y A VECES 

COMPLACIENTE HACIA EL DOMINIO IMPERIAL. ESA QUE VOSOTROS DEFINIS LA 

GLOBALIZACIÓN AMERICANA HA LLEVADO Y DADO ORIGEN SOLAMENTE A LA 

MISERIA, A LA POBREZA, A LA EXTREMA DESNUTRICIÓN Y A LA REBELIÓN EN LAS 

POBLACIONES POBRES QUE SE HAN CONVERTIDO EN MASAS DE SERES HUMANOS SIN 

FUTURO Y CON UN DESTINO DE MUERTE Y ENFERMEDADES.

LOS RICOS DEL MUNDO PROTEGIDOS Y VICIADOS POR EL IMPERIO SE HAN HECHO 

CADA VEZ MÁS RICOS. LOS CASI 60 MILLONES DE MILLONARIOS Y LOS CASI 800 

MILLONES DE RICOS (ES DECIR, LOS QUE RECOGEN LAS MIGAS), SON LA CAUSA DEL 

DESPILFARRO Y DE LA DEGENERACIÓN DE LOS RECURSOS NATURALES DE LA TIERRA

Por Jean Georges Almendras

"Optar por el camino de la violencia, aún para buscar la paz.”
Tal el pensamiento moderno, de parte de los poderosos, mientras hipócritamente se abanican 
sobre los pueblos ideas pacifistas a través de los medios de comunicación, especialmente 
ahora que "el terrorismo" parecería ser su mejor aliado.
¿Entonces cuál será nuestra actitud hacia la vida?
Es lo que nosotros nos preguntamos en estos días. Es lo que yo me pregunto, como periodista. 
Solo me cabe una respuesta ante la violencia. Esa respuesta se traduce en términos de 
compromiso con la paz. Pero en términos de un compromiso con mayúsculas y con 
conciencia universal, es decir verdadero. Sin importarnos de nuestra religión, de nuestra 
cultura, de nuestra forma de vida, de nuestra economía. Sin importarnos de nosotros mismos. 
Siendo aún ateos o creyentes, creo que a esta altura de los acontecimientos lo que más 
debemos abrazar, son los valores y las acciones pacifistas.
Desde el día 15 de julio otra guerra se ha desatado descaradamemte en un punto del planeta: 
el Medio Oriente. Se trata de una nueva manifestación de la bestialidad humana, que nos 
lleva a reflexionar, entre quienes estamos convencidos que la paz es el único camino para la 
sobrevivencia de la especie humana. 
Inteligentemente debemos proceder.
Inteligentemente debemos hacer que la paz sea nuestra esencia de vida o lo que es más, 
nuestro motivo de vida. Debemos recordar tantos genocidios y no estancarnos perversa e 
inmoralmente en el holocausto judio. ¿Fue terrible ese exterminio? Claro que sí , pero no 
menos que otros en el mundo, por la misma época y mucho antes. 
¿Fue terrible ese exterminio? Claro que sí y no menos que este del Medio Oriente, que nos 
consterna y nos indigna, porque aquellos que ayer fueron cercenados en su existencia, hoy en 
el nombre de una paz y de una ideología, asesinan a una colectividad humana.
Valiente protesta que se hace desde esas tiendas, en tanto que se va asesinando a centenares 
de vidas, como en aquel "genocidio nazi", por dar un ejemplo.
Entonces, desde lo más profundo de mis ser, exhorto al hombre a luchar por la paz. 
Giorgio Bongiovanni, estigmatizado, lo hace a su manera. Nos llama a nuestra conciencia, a 
su manera. Místicamente.
¿Y nosotros? simples ciudadanos del mundo. Humildes pecadores que no somos 
estigmatizados ¿Por qué no podemos comprometernos con la paz mundial sin tapujos, sin 
reservas?
Este su mensaje, Universal por excelencia, nos hace ver el verdadero rostro del anticristo. 
Nos da de bruces con la Verdad del Cielo y con nuestra propia conciencia.
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HASTA LLEGAR A LA DEVASTACIÓN DE LAS MISMAS.

EL TERRORISMO INTERNACIONAL ALIMENTADO POR LOS EXTREMISTAS FANÁTICOS 

Y RELIGIOSOS, ES UN PERCANCE QUE EL IMPERIO PODRIA NEUTRALIZAR SI LO 

QUISIERA, PERO A MENUDO LE PERMITE ACTUAR, SE SIRVE DEL MISMO O INCLUSO LO 

COORDINA (AL TERRORISMO) PARA MOTIVAR EL ESTADO DE GUERRA PERMANENTE 

QUE EL IMPERIO HA PUESTO EN PRÁCTICA PARA INTENTAR MANTENER EL PODER EN 

EL MUNDO.

LA PRÓXIMA GUERRA QUE SERÁ CONTRA IRAN Y SIRIA SERÁ OTRA PREPARACIÓN 

HACIA LA VERDADERA Y ÚLTIMA GUERRA DEFINITIVA MUNDIAL CONTRA CHINA.

SE TRATA DE UNA GUERRA ATÓMICA.

LAS PRUEBAS GENERALES CON REPRESALIAS ATÓMICAS SE EFECTUARÁN 

PROXIMAMENTE EN ORIENTE-MEDIO, NO OBSTANTE EL ESFUERZO POR PARTE DE 

ALGUNOS POLÍTICOS HONRADOS, DE ESCRITORES, PERIODISTAS, FILÓSOFOS 

ÍNTEGROS QUE LUCHAN POR LA PAZ.

LOS JEFES DEL PODER MUNDIAL, ENFERMOS MENTALMENTE Y ESPIRITUALMENTE, 

ESTÁN MUY FIRMEMENTE CONVENCIDOS DE QUE EL ARMA ATÓMICA LES PERMITIRÁ 

SOBREVIVIR, ELIMINAR CIENTOS DE MILLONES DE PERSONAS Y DE ESTA MANERA 

PODER EXPLOTAR POR MUCHOS AŇOS MÁS LOS POCOS RECURSOS  RESTANTES DEL 

PLANETA TIERRA, EL PETROLEO IN PRIMIS.

PARA NOSOTROS ES UN MOTIVO DE TRISTEZA DAR ESTAS NOTICIAS, PERO NO 

PODEMOS QUEDARNOS PASIVOS Y CALLARNOS.

ES NECESARIO QUE TODOS LOS VERDADEROS PACIFISTAS SE UNAN CONTRA LA 

GUERRA, SIN  EXCUSAS, COMO DICEN LOS JUSTOS, PORQUE LA GUERRA, LAS 

GUERRAS EN CURSO SON EL CAMINO PERVERSO QUE LLEVA HACIA LA GUERRA 

ATÓMICA. LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN MASIVA ESTÁN MANIPULADOS POR LOS 

GRANDES POTENTES DEL MUNDO, POR LOS JEFES DEL PODER ECONÓMICO QUE 

CONDICIONAN EL IMPERIO.

VOSOTROS NO CONOCEIS LA VERDAD.

LAS TELEVISIONES DEL MUNDO, SALVO ALGUNA EXCEPCIÓN, TRANSMITEN 

MENTIRAS, ILUSIONES Y FABRICAN DÍA A DÍA SUEŇOS QUE NUNCA SE REALIZARÁN. 

LO HACEN PARA DROGAR O DISTRAER LAS GRANDES  MASAS DE LAS DEVASTANTES 

Y PESADAS VERDADES SOBRE LOS MOTIVOS DE LA GUERRA, SOBRE LA PRESENCIA Y 

LA MANIFESTACIÓN DE SIGNOS Y DE VISITAS ESPIRITUALES CELESTES Y CÓSMICAS, 

SOBRE LAS GRANDES ORGANIZACIONES CRIMINALES QUE SON EL BRAZO ARMADO 

DEL PODER Y MÁS AÚN SOBRE LA VERDADERA RAZON QUE CAUSÓ EL FAMOSO 11 DE 

SETIEMBRE (ATENTADO A LAS TORRES GEMELAS DE NEW YORK DONDE MURIERON 

3.000 PERSONAS).

OS HA SIDO DICHO MUCHAS VECES, MILES DE VECES, QUE LOS MOTIVOS DE LA 

GUERRA – INFINITA CONTRA  EL "TERRORISMO" (COMO LA DEFINEN BUSH Y LOS QUE 

LE APOYAN),  ES EL 11 DE SEPTIEMBRE, ESE GRAN ATENTADO TERRORISTA QUE HA 

CAMBIADO EL MUNDO, EL ESTADO DE LAS COSAS, ETC. ETC.

ESO ES COMPLETAMENTE FALSO. ES MENTIRA LA VERSIÓN DEL ATENTADO A LAS 

TORRES GEMELAS. LA EXPLICACIÓN DE LA DINÁMICA DE ALGUNOS DE LOS AUTORES 

Y TODO LO DEMÁS ES MENTIRA.

LOS TERRORISTAS, QUE HAN ORGANIZADO Y LLEVADO A CABO EL ESTRAGO, HAN 

SIDO, EN PARTE,  MANIPULADOS Y "LLEVADOS DE LA MANO" POR PARTE DE LOS 

SERVICIOS SECRETOS, CON LA COMPLICIDAD DE MUCHAS AGENCIAS DE ALTO NIVEL, 

HASTA LLEGAR A LOS RESPONSABLES DE LOS ESTADOS MAYORES DEL EJÉRCITO Y DE 

LA SEGURIDAD AMERICANA. UNA VERDADERA CONSPIRACIÓN ORDENADA POR LOS 

GRANDES POTENTES DE LA ECONOMÍA MUNDIAL, QUE SE LEA BIEN, ¡MUNDIAL! CON 

EL CONSENTIMIENTO DE  LA ESTADOUNIDENSE Y CON EL LÓGICO APOYO DE LOS 

MAGNATES DE LA INDUSTRIA BÉLICA.

ALGUNOS PERIODISTAS Y ESCRITORES INCORRUPTOS Y VERDADEROS BUSCADORES 

DE LA VERDAD, HAN DEMOSTRADO AMPLIAMENTE LO QUE EN SÍNTESIS HEMOS 

DESCRITO ARRIBA. ENTRE ELLOS QUEREMOS RECORDAR AL ITALIANO GIULIETTO 

CHIESA Y AL AMERICANO GORE VIDAL. JUNTO CON POQUÍSIMOS MÁS HAN 

ARRIESGADO SU VIDA DIFUNDIENDO ESTA AMARGA Y CRUDA VERDAD. LEED 

ATENTAMENTE SUS LIBROS SI QUEREIS PROFUNDIZAR Y CONOCER 

DETALLADAMENTE EL PROGRAMA NEFASTO DEL IMPERIO.

LA PAZ CON LA JUSTICIA Y EL AMOR SON LA ÚNICA ALTERNATIVA POSIBLE A ESTA 

HORRIBLE SITUACIÓN QUE ESTA EN CURSO EN LA SOCIEDAD HUMANA.

ES NECESARIO DIFUNDIR Y DECIR LA VERDAD SIRVIÉNDONOS DE LOS MISMOS 

MEDIOS, LO MÁS POSIBLE, DEL IMPERIO ANTICRÍSTICO, ES DECIR LA TELEVISIÓN Y 

LA PRENSA, PARA QUE LAS MASAS, PARA QUE TODOS VAYAN A LAS PLAZAS Y PIDAN 

CON FUERZA: JUSTICIA Y AMOR.

¡NO A LA GUERRA! ¡NO HAY TIEMPO!

LAS GRANDES RELIGIONES O IGLESIAS SE HAN QUEDADO ENMARAÑADAS EN LA 

TELA DE ARAÑA DE LOS GRANDES INTERESES INSTITUCIONALES, ECONÓMICOS Y 

POLÍTICOS DEL IMPERIO. NO TIENEN LA FUERZA DE REACCIONAR. ¡ESTÁN 

ENFERMAS! ESPEREMOS QUE EL PAPA BENEDICTO XVI VENZA LA MATERIA Y  

ARRASTRE A MILLONES DE CRISTIANOS A LA VERDAD.

¡SI NO LO HACE, ESTARA CLARO PARA NOSOTROS A CUAL DE LOS DOS EXTREMOS EL  

PERTENECE! (¿AL BIEN O AL MAL?).

NUESTRA PREOCUPACIÓN ES EVITAR EL ARMAGHEDON, EL HOLOCAUSTO NUCLEAR,
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AUNQUE SOMOS PERFECTAMENTE CONSCIENTES Y CREYENTES EN CRISTO. EL HA 

PROMETIDO UNA NUEVA ERA Y UN MUNDO MEJOR. LOS SERES DE LUZ ANGELICALES 

QUE ESTAN A SU SERVICIO TIENEN MEDIOS PARA EVITAR LA DESTRUCCIÓN DEL 

MUNDO Y DE UNA PARTE DE LA HUMANIDAD, PERO  TEMEMOS QUE EL LIBRE 

ALBEDRÍO DEL HOMBRE PUEDA LLEGAR AL LÍMITE Y POR LO TANTO PERMITIRSE 

ELIMINAR CON ARMAS ATÓMICAS MILLONES DE SUS HERMANOS Y NIŇOS.

¡NOS QUEDA SOLO ESPERAR!

LA ESPERANZA ES LO ÚLTIMO QUE MUERE. ES VERDAD, PERO TAMBIÉN ES VERDAD 

QUE ELLA, LA AMADA ESPERANZA, RAPIDAMENTE E INEXORABLEMENTE SE ESTÁ 

TRANSFORMANDO EN UNA PÁLIDA ESTATUA DE MARMOL.

¡QUE DIOS Y CRISTO NOS PERDONEN Y NOS AYUDEN!

EN FE

GIORGIO BONGIOVANNI Y SETUN SHENAR

MONTEVIDEO (URUGUAY), 23 AGOSTO 2006, 16:20 HORAS

HE ESCRITO EL 23 DE AGOSTO 2006

¡APOCALIPSIS O UTOPIA!

"Las armas atómicas no tenemos que usarlas más como disuasión o como defensa contra las demás 

potencias nucleares enemigas, sino como resolución necesaria indispensable para nuestra 

supervivencia, es decir para el mantenimiento de nuestro tenor de vida, que no es negociable".

ESTAS SON LAS FRASES TERRIBLES QUE HAN PRONUNCIADO UN GRUPO DE 

NEOCONSERVADORES OCCIDENTALES Y ALGUNOS ORIENTALES DURANTE UNA DE 

LAS REUNIONES DE LOS POTENTES DOMINADORES DE LA ECONOMÍA MUNDIAL CON 

LA ADMINISTRACIÓN AMERICANA DEL PRESIDENTE GEORGE BUSH. 

¡ESTAS MENTES LOCAS Y SUICIDAS HAN DECIDIDO! ES SOLO CUESTIÓN DE TIEMPO. 

LAS PRÓXIMAS GUERRAS (LA DE IRAN IN PRIMIS), HAN SIDO ORGANIZADAS PARA 

RODEAR AL VERDADERO ENEMIGO: CHINA (APOYADA POR RUSIA).

IMAGINAD MIL TRESCIENTOS MILLONES DE PERSONAS QUE CONSUMAN LO QUE 

CONSUMA EL OCCIDENTE, ES DECIR, QUE COME, BEBE, SE VISTE, JUEGA, USA EL 

COCHE, LA COMPUTADORA, ETC. COMO SUCEDE EN LOS ESTADOS UNIDOS DE 

AMERICA Y EUROPA.

¿BASTARA EL PETROLEO, LOS ALIMENTOS, EL AGUA, PARA DOS OCCIDENTES, DOS 

"AMERICAS" ASÍ COMO AFIRMA Y HA ESCRITO  GIULIETTO CHIESA?

¡NO!

PREVALECE EL EGOISMO Y EL MATERIALISMO.

SERÍA NECESARIO QUE SE SENTARAN A UNA MESA:

LA ONU (¿PERO DONDE ESTA LA ONU?), EL OCCIDENTE,  JAPON, CHINA,  RUSIA Y 

TODOS LOS ESTADOS POBRES.

LOS ESTADOS UNIDOS DEBERÍAN EXPLICAR CON SABIDURÍA Y CON ESPÍRITU DE 

FRATERNIDAD LA VERDAD SOBRE EL ESTADO DEL PLANETA, SOBRE LA CRISIS DEL 

MEDIO AMBIENTE, SOBRE LA FALTA DE AGUA, SOBRE EL AGOTAMIENTO DEL 

PETROLEO, SOBRE LA CONTAMINACIÓN (AGUJERO DE OZONO, ETC.), SOBRE EL 

HAMBRE Y SOBRE LA GUERRA.

DEBERÍAN ANUNCIAR HUMILDEMENTE QUE AMERICA ESTA ENFERMA Y CON ELLA 

TODA LA HUMANIDAD O CASI TODA Y PROPONER UNA RESOLUCIÓN DE LOS 

PROBLEMAS:

1. PROHIBIR LA GUERRA Y LAS ARMAS ATÓMICAS.

2. ESTUDIAR Y GARANTIZAR LA DISTRIBUCIÓN EQUITATIVA DE LOS RECURSOS DE LA 

TIERRA.

3. CAMBIAR RADICALMENTE Y CON SACRIFICIO EL PROPIO TENOR DE VIDA JUNTO 

CON TODA  EUROPA.

4. CREAR UN NUEVO GOBIERNO QUE PROCLAME EL ESTADO DE EMERGENCIA DEL 

MUNDO CON EL APOYO DE LA ONU.

5. ELEGIR EUROPA, ESTADOS UNIDOS, RUSIA, CHINA Y TODAS LAS NACIONES DE 

OCCIDENTE COMO LIDERES PACIFICADORES DE LOS CONFLICTOS DEL MUNDO Y 

ORGANIZADORES DE LA PAZ, DE LA VICTORIA CONTRA EL HAMBRE. TODOS JUNTOS 

COORDINADORES DE LOS GRANDES MEDIOS DE COMUNICACIÓN QUE TIENEN EL 

DEBER DE DECIR LA VERDAD Y DE TERMINAR CON LA GRAN FÁBRICA DE LOS SUEÑOS 

Y DE LA MENTIRA.

6. LAS IGLESIAS Y LAS RELIGIONES JUNTAS Y REUNIDAS EN GRANDES REUNIONES Y 

ASAMBLEAS PARA AFIRMAR LOS VALORES Y LAS ENSEŇANZAS DE LOS MAESTROS 

UNIVERSALES, CRISTO EL PRIMERO DE TODOS ELLOS, Y PARA CONDUCIR A LOS 

CREYENTES A PONER EN PRACTICA LA PAZ Y EL RESPETO DE TODAS LAS 

POBLACIONES Y DE TODAS LAS CULTURAS.

7. LA UTOPÍA DEFINITIVA: LA ELIMINACIÓN DE LAS FRONTERAS. CREAR LOS 

ESTADOS UNIDOS DEL MUNDO. PREPARAR LA HUMANIDAD PARA UN CONTACTO 

PACÍFICO Y FRUCTÍFERO PARA LA EVOLUCIÓN DEL HOMBRE, EN TODOS LOS
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¡AMOR!

UN GRITO DESESPERADO Y CARGADO DE INMENSO AMOR LLEGA DEL CIELO A LA 

TIERRA.

AMOR, PAZ, JUSTICIA Y FRATERNIDAD SON EL ANHELO DE LA DIVINA PIEDAD Y 

MADRE DE TODOS LOS HOMBRES. LA INFINITA MISERICORDIA QUE LLORA LÁGRIMAS 

DE SANGRE PORQUE EL CORAZÓN DE LOS HIJOS DEL MUNDO ESTA DESIERTO.

EL GRITO DESESPERADO DE LOS PARVULITOS DE LA VIDA, DE LA TIERRA, SE UNE AL 

DEL CIELO. "¡HAGAMOS AMOR!"  PIDEN LOS NIÑOS DEL TERCER MILENIO MIENTRAS 

SUS OJOS SON TESTIGOS, TODAVÍA HOY, DE LA PASIÓN DEL HOMBRE-DIOS, DEL 

CRISTO EN EL GÓLGOTA.

¡AMOR! ¡AMOR! EL ÚNICO Y EL SOLO SENTIMIENTO QUE PUEDE SALVAR ESTA 

GENERACIÓN QUE CORRE LOCA HACIA LA AUTODESTRUCCIÓN.

TODA LA HUMANIDAD TIENE NECESIDAD DE AMOR, JUSTICIA Y PAZ. LA TIERRA Y 

TODOS LOS SERES VIVIENTES TIENEN QUE SALIR UN DÍA DE ESTA PRISIÓN DE 

MATERIALISMO Y DE EGOÍSMO.

¡CUÁNTO TIEMPO AÚN, SEŇOR MÍO JESUCRISTO!

¡CUÁNTO, CUÁNTO TIEMPO TUS PARVULITOS Y TUS SIERVOS TIENEN QUE SUDAR 

SANGRE CONTIGO EN LA HUERTA DE GETSEMANI!

VEN SEŇOR, SE HACE DE NOCHE Y LAS TINIEBLAS ENVUELVEN EL CORAZÓN DE LOS 

POTENTES. LOS JUSTOS Y LOS PACÍFICOS ESTÁN CANSADOS, PERO NO VENCIDOS.

¡TE ESPERAMOS, CON ANSIA!  ¡SEŇOR BENDITO JESUCRISTO!

¡TE ESPERAMOS! CON LAS MANOS  FIRMES SOBRE EL ARADO.

TU SIERVO EN ETERNO

GIORGIO BONGIOVANNI

MONTEVIDEO (URUGUAY)

23 DE AGOSTO 2006, 20:00 HORAS

 SENTIDOS, CON SERES INTELIGENTES QUE PROVIENEN DE OTROS PLANETAS.

¡PAZ!

GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

MONTEVIDEO (URUGUAY), 23 DE AGOSTO 2006, 17:00 HORAS

MENSAJE PARA NUESTROS AMIGOS Y HERMANOS DE SUDAMERICA

Y DE TODO EL MUNDO

HE ESCRITO EL 22 DE JULIO ANNO DOMINI 2006

AMIGOS Y HERMANOS DE SUDAMERICA Y DEL MUNDO, DEBIDO A LA POCA Y CASI  

INEXISTENTE INFORMACION QUE LOS MEDIOS DE COMUNICACION OS TRANSMITEN 

CON RESPECTO A LA SANGRE INOCENTE QUE CORRE EN LA TIERRA DE JESUS CRISTO, 

DESEO DAROS, AUNQUE SEA EN SINTESIS, UNA INFORMACION CORRECTA Y 

PROFUNDA  SOBRE LA TRAGEDIA QUE ESTA GOLPEANDO LAS TIERRAS DE ISRAEL Y 

LIBANO.

LA SANGRE INOCENTE CORRE EN LA TIERRA DONDE CRISTO HA NACIDO, HA 

CRECIDO Y SE HA MANIFESTADO HACE 2000 AŇOS.

DESDE LA SEDE DONDE ME ENCUENTRO TEMPORALMENTE, ITALIA (SICILIA Y 

MARCHE), ESTOY MUCHO MAS CERCA DEL LUGAR DONDE SE COMBATE LA GUERRA Y 

DESDE AQUI SENTIMOS CON MAS FUERZA LA ENERGIA, EL SUFRIMIENTO QUE 

ATENAZA ESAS POBLACIONES.

NUESTRAS TELEVISIONES Y LOS TELEDIARIOS COTIDIANAMENTE Y DURANTE TODO 

EL DIA TRANSMITEN AMPLIAS INFORMACIONES SOBRE LA SITUACIÓN. YA SE 

CUENTAN CIENTOS, QUIZAS MILES DE  MUERTOS.

LAS CIUDADES DONDE JESUS HA PREDICADO Y HA CRECIDO, NAZARET EN 

PARTICULAR, SON BOMBARDEADAS CONTINUAMENTE. EL LAGO DE TIBERIADES, 

DONDE JESUS CAMINO SOBRE LAS AGUAS, ES TEATRO DE SANGRE Y DE GUERRA Y DE 

MILES Y MILES DE PROFUGOS QUE ESCAPAN: CIVILES  INOCENTES Y NIŇOS.

CADA UNA DE LAS DOS PARTES QUE ESTAN EN GUERRA (ISRAEL POR UN LADO Y UN  

GRUPO DE ARABES POR EL OTRO), QUE VIVEN EN EL SUR DEL LIBANO, MÁS BIEN, QUE 

HAN OCUPADO MILITARMENTE DESDE HACE AŇOS EL SUR DEL LIBANO Y ALGUNAS 

PARTES DE OTRAS REGIONES DEL MISMO LIBANO, DEFIENDE SUS PROPIAS RAZONES 

PARA JUSTIFICAR EL CONFLICTO.

ESTE GRUPO DE ARABES SE LLAMA HEZBOLLAH QUE SIGNIFICA "EL PARTIDO DE 

DIOS", EL CUAL ES FINANCIADO Y RECIBE LAS ARMAS DE DOS PAISES QUE ODIAN A 

ISRAEL Y, POR CONSIGUIENTE, A ESTADOS UNIDOS, ES DECIR, SIRIA E IRAN.

HAY OTRO GRUPO DE ARABES QUE SOSTIENE SUS PROPIAS RAZONES PARA 

COMBATIR LA GUERRA CONTRA ISRAEL; ESTE GRUPO SE LLAMA HAMAS, UN PARTIDO 

EXTREMISTA ISLAMICO QUE ACTUALMENTE  GOBIERNA PALESTINA. DESDE HACE 

CIENTOS DE AŇOS TODO EL MUNDO ARABE E ISRAEL COMBATEN RECIPROCAMENTE 

CON ALTOS Y BAJOS.
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ISRAEL, QUIEN POSEE EL EJÉRCITO MILITAR MÁS POTENTE DEL MEDIO ORIENTE, 

DECLARA EL DERECHO DE DEFENSA, MIENTRAS LAS OTRAS PARTES SOSTIENEN QUE 

ATACAN PORQUE ISRAEL QUIERE DOMINAR A ESA PARTE DEL MEDIO ORIENTE COMO 

YA HA SUCEDIDO EN EL PASADO.

POLITICAMENTE CADA UNO TIENE SUS RAZONES.

SI NO TIENE LUGAR UNA INTERVENCION POR PARTE DE LAS NACIONES MAS 

POTENTES DEL MUNDO, ITALIA INCLUIDA, PARA HACER PREVALECER LA PAZ Y LA 

JUSTICIA ENTRE ESTAS POBLACIONES, OS ASEGURO QUE ESTE CONFLICTO, GRACIAS 

A LAS INFORMACIONES QUE HE RECIBIDO DE LOS SERES DE LUZ CON QUIENES ESTOY 

EN CONTACTO, SE DESENCADENARÁ LA TERCERA GUERRA MUNDIAL CON SERIAS 

PERSPECTIVAS DE RESPUESTA NUCLEAR POR PARTE DE ESOS PAISES LOS CUALES, 

ESTANDO EN DESVENTAJA EN LO QUE CONCIERNE A ARMAMENTOS 

CONVENCIONALES, PUEDEN USAR LAS ARMAS ATOMICAS O QUÍMICAS COMO 

REPRESALIA. ISRAEL MISMO, CIRCUNDADO POR LOS ARABES, PODRÍA USAR  LAS 

ARMAS ATOMICAS.

¿CUANTAS, CUANTAS VECES EN ESTOS ULTIMOS TIEMPOS QUE HE VIVIDO JUNTO A 

VOSOTROS EN AMÉRICA LATINA HABEIS ESCUCHADO MI VOZ QUE SE HA HECHO 

PORTAVOZ DE LOS MENSAJES DE JESUS, DE LA VIRGEN MARIA Y DE LOS SERES DE LUZ 

QUIENES, CON GRAN PREOCUPACION, NOS HAN RECORDADO QUE LAS PROFECIAS 

DEL APOCALIPSIS SE CUMPLIRIAN SI NO SE DIERA UN SERIO ARREPENTIMIENTO POR 

PARTE DE TODA LA HUMANIDAD?

SOBRE TODO UN ARREPENTIMIENTO POR PARTE DE LAS NACIONES MAS POTENTES 

QUE TIENEN EL DEBER DE AYUDAR A LOS MILLONES DE NIŇOS QUE SUFREN HAMBRE 

EN EL MUNDO Y A LAS NACIONES MAS POBRES.

DESGRACIADAMENTE ESTOS MENSAJES JUSTOS Y MISERICORDIOSOS NO HAN SIDO 

ESCUCHADOS CON SERIEDAD Y POR LO TANTO LAS CONSECUENCIAS ESTAN A LA  

VISTA DE TODOS. SEGUN NOSOTROS LA VERDADERA CAUSA QUE ENSANGRIENTA 

CON UNA GUERRA FRATICIDA LAS TIERRAS DONDE HA NACIDO JESUCRISTO NO ES 

SOLO POLITICO-HUMANA, SINO TAMBIEN Y SOBRE TODO DE NATURALEZA 

ESPIRITUAL.

LOS JEFES RELIGIOSOS DE LOS MUSULMANES Y DE LOS CRISTIANOS TIENEN 

RESPONSABILIDADES GRAVISIMAS RESPECTO A SUS POBLACIONES, PORQUE EN 

ESTOS ULTIMOS CIENTOS DE AŇOS Y SOBRE TODO EN LAS ULTIMAS DÉCADAS NO 

HAN EXPLICADO, POR MOTIVOS DE IGNORANCIA Y DE PODER, QUE SUS 

POBLACIONES SON HIJAS DE UN UNICO PADRE, ESE PADRE QUE SE LLAMA ADONAI  Y 

ALLAH. ESE PADRE QUE HIZO ENGENDRAR AL PATRIARCA ABRAHAM A ISAAC Y A 

ISMAEL, LOS DOS HERMANOS QUE HOY SE ODIAN A MUERTE.

NO HAN SABIDO EXPLICAR QUE LA VENIDA DE JESUCRISTO EN EL MUNDO ERA Y ES 

LA MANIFESTACIÓN DE DIOS PARA RECONCILIAR A LAS DOS POBLACIONES.

EL, EL MESIAS, EL HIJO DE DIOS SE HA ENCARNADO PARA HACER QUE LOS DOS 

HERMANOS SE RECONCILIARAN CON EL AMOR.

PARA NOSOTROS CRISTIANOS JESUCRISTO HA SIDO CRUCIFICADO, HA RESUCITADO Y 

HA SIDO EL PORTADOR DE LA REDENCION A TODA LA HUMANIDAD QUE HA CREIDO 

EN EL, PERO MAS ALLA DE ESTE MILAGRO DE FE QUE NO TODOS CONSIGUEN 

ACEPTAR, TODOS PUEDEN RECORDAR QUE JESUS FUE UN GRAN HOMBRE, EL MAS 

GRANDE Y UN VERDADERO PROFETA. EFECTIVAMENTE, EL MISMO PROFETIZO LO 

QUE  ESTA SUCEDIENDO HOY A TODOS EN PALESTINA Y EN JERUSALEN.

EL AMONESTO A LA HUMANIDAD, ESA HUMANIDAD DE ENTONCES QUE TODAVÍA HOY 

ES PROTAGONISTA, EN EL BIEN Y EN EL MAL, DE CARA A LA ESCENA MUNDIAL, ES 

DECIR, DE FRENTE A TODO EL MUNDO.  ME REFIERO AL  MUNDO ARABE Y A ISRAEL;  

EN EFECTO EL DIJO "… CUANDO OIREIS HABLAR DE GUERRAS Y DE REVOLUCIONES, 

NO OS ESPANTEIS, PORQUE ES NECESARIO QUE ESTAS COSAS ACONTEZCAN 

PRIMERO, PERO NO SERA ENSEGUIDA EL FIN…

PERO CUANDO VERAIS JERUSALEN RODEADA DE EJÉRCITOS, SABED ENTONCES QUE 

SU DESTRUCCIÓN HA LLEGADO… HABRA SEŇALES EN EL SOL, EN LA LUNA Y EN LAS 

ESTRELLAS Y EN LA TIERRA ANGUSTIAS  DE GENTES POR LA CONFUSION DEL SONIDO 

DEL MAR Y DE LAS ONDAS… LAS POTENCIAS CELESTES DE HECHO SERAN 

CONMOVIDAS…

ENTONCES VERÁN AL HIJO DEL HOMBRE QUE VENDRÁ EN UNA NUBE CON POTESTAD 

Y MAJESTAD GRANDE…" (LUCAS 21, 9.27).

EN ESTA PROFECIA JESUCRISTO ANUNCIA SU REGRESO, UN REGRESO PRECEDIDO POR 

HECHOS APOCALÍPTICOS A NIVEL MUNDIAL: TERREMOTOS, CATÁSTROFES, 

GUERRAS, PESTILENCIAS, PERO TAMBIEN HECHOS COSMICOS CELESTES: LA VISITA 

DE SERES DE OTROS MUNDOS, SEÑALES EN EL CIELO, ETC.

QUERIDOS AMIGOS Y HERMANOS, AHORA MAS QUE NUNCA TENEMOS QUE ESTAR 

UNIDOS. LA MANIFESTACIÓN DE ESTOS HECHOS NOS TIENE QUE ENCONTRAR 

PREPARADOS E INTEGROS EN NUESTRA FE Y EN EL DESEO IRREPRIMIBLE DE 

TESTIMONIAR LA VERDAD, DE AMARNOS COMO EL, JESUCRISTO, NOS HA AMADO Y 

NOS AMA, DE AYUDARNOS RECIPROCAMENTE, DE TRABAJAR EN SU VIÑA, DE 

SENTIRNOS COMO UNA ÚNICA FAMILIA ESPIRITUAL, DE SER UNA COSA SOLA.

YO, VUESTRO HERMANO Y SIERVO, OS HE ENSEŇADO CON MI EJEMPLO QUE 

SOLAMENTE CON EL AMOR, LA TOLERANCIA, LA HUMILDAD, LA JUSTICIA Y LA 

ORACION PODEMOS LLEVAR A CABO NUESTRA MISIÓN QUE ES ESA QUE NO ME 

CANSARÉ JAMÁS DE REPETIROS: ANUNCIAR LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO.



DENUNCIAR AL ANTICRISTO. AYUDAR A LOS NIŇOS QUE SUFREN POR CAUSA DEL 

EGOISMO HUMANO.

¡PREPARAOS POR LO TANTO Y ESTAD ATENTOS A LAS DISUASIONES DEL MALIGNO!

¡AUN POCO TIEMPO! Y MUY PRONTO UN GRAN RELAMPAGO DE LUZ EN UN DIA 

SERENO DE SOL SE MANIFESTARA EN ORIENTE.

ESTE SIGNO SERA LA PRUEBA DE QUE ÉL, EL MESÍAS JESUCRISTO, HA REGRESADO 

PARA INSTAURAR SOBRE LA TIERRA EL REINO DE DIOS PROMETIDO.

HASTA PRONTO QUERIDOS AMIGOS Y HERMANOS DE SUDAMERICA Y DEL MUNDO.

¡HASTA LUEGO Y HASTA PRONTO!

¡PAZ!

POR LOS SERES DE LUZ

VUESTRO HERMANO Y SIERVO

GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

PORTO SANT'ELPIDIO, 22 DE JULIO 2006

SANGRACION DE LAS 15:30
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Noticia ANSA:

ISRAEL-LIBANO: 

HERIDOS CON QUEMADURAS QUÍMICAS. 

INVESTIGACIÓN EN CURSO, AÚN NO SE CONOCEN LAS CONCLUSIONES

Un médico libanés del hospital de Hiram, en el norte de Tiro, una ciudad contínuamente bombardeada 

por las fuerzas israelíes ha evidenciado sobre los niños y los adultos, heridos por los bombardeos, 

quemaduras particulares. "Han llegado al hospital muchos niños y también adultos que tienen 

quemaduras con distintas características de las que hemos estudiado en la universidad, tienen las 

manos con una capa subcutánea difícil de tratar, tienen olores raros y secreciones raras. Estas 

quemaduras son más de naturaleza química, que causadas por propias y verdaderas bombas o 

incendios". Esta es la declaración del médico Ibrahim Faraj, 45 años, licenciado y especializado en la 

universidad de Génova, que ha contado el hecho durante una entrevista al corresponsal de la RAI, en el 

sur del Líbano, Ennio Remondino, quien adelantó parcialmente el contenido de la noticia Ansa. De ahí 

la sospecha del uso en los bombardeos en el Líbano de armas prohibidas por las leyes internacionales 

que contengan sustancias químicas. En algunos casos se ha hablado de fósforo blanco. Fue denunciado 

el uso del mismo tipo de bombas por parte de las fuerzas de los Estados Unidos durante un ataque a 

Fallujah, en Iraq. El Tribunal militar libanés ha abierto una investigación, que prevé análisis de 

muestras de tejido. Médicos de otros hospitales han señalado las mismas sospechas sobre cuerpos de 

otras víctimas.

DEL CIELO A LA TIERRA

HE ESCRITO EL 11 DE AGOSTO 2006

¡LEED!

SI ISRAEL ESTÁ USANDO BOMBAS QUÍMICAS PARA MATAR TAMBIÉN NIÑOS, SI ES 

ESTO ASÍ, ISRAEL HA TOCADO FONDO Y SE ASUMIRIA UNA GRAVÍSIMA 

RESPONSABILIDAD FRENTE A DIOS, ESE DIOS QUE LOS HEBREOS LLAMARON 

ADONAI, QUIEN SOBRE EL MONTE SINAÍ DIÓ LAS TABLAS DE LA LEY A MOISES.

CUANTAS, CUANTAS VECES EL PUEBLO DE ISRAEL HA SIDO CASTIGADO POR ESTE 

DIOS ADONAI POR HABERLO DESOBEDECIDO Y POR HABER IGNORADO A SUS 

PROFETAS.

NO SOY UN PRO-ARABE. ME IRRITAN LOS HEZBOLLAH QUE DISPARAN MISILES Y SE 

AUTOPROCLAMAN EL PARTIDO DE DIOS. DETESTO Y ME DAN PENA LOS KAMIKAZES 

QUE SE HACEN EXPLOTAR EN LAS CIUDADES DE ISRAEL MATANDO HOMBRES,
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MUJERES Y NIÑOS. ESPERO QUE CAPTUREN PRONTO AL TERRORISTA BIN LADEN, SI 

EXISTE.

SOY PERFECTAMENTE CONSCIENTE DE QUE GRAN PARTE DE LOS PAISES ARABES DEL 

MEDIO ORIENTE ESTAN GOBERNADOS POR DICTADORES FEROCES E INAUDITOS.

EL CRISTO ME HA ENSEŇADO A RESPETAR A TODAS LAS CULTURAS, INCLUIDAS LA 

ARABE Y LA ISRAELÍ, QUE ADEMÁS ES LA CULTURA DE MIS ANTIGUOS PADRES (YO 

SOY HEBREO).

PERO ES TAMBIÉN CIERTO Y VERDADERO QUE NO PUEDO QUEDARME COMO 

OBSERVADOR PASIVO DELANTE DEL GENOCIDIO QUE ISRAEL ESTA LLEVANDO A 

CABO EN EL LIBANO Y AHORA CON EL PROBABLE USO DE ARMAS QUIMICAS.

UNA METODOLOGÍA QUE, COMO HEMOS VISTO, YA HA SIDO APLICADA POR LOS 

ESTADOS UNIDOS EN FALLUJAH, EN IRAK. 

¿CÓMO TENEMOS QUE DEFINIR LA POLITICA DE LOS ESTADOS UNIDOS Y DE SUS 

ALIADOS, DEMOCRACIA?

¿CÓMO TENEMOS QUE DEFINIR ESTA ABSURDA GUERRA EMPRENDIDA POR ISRAEL 

EN EL LIBANO, DEFENSA PERSONAL?

LO ÚNICO DE LO QUE TENGO UNA CERTEZA ABSOLUTA, QUE REPITO CADA DÍA Y QUE 

REPETIRÉ HASTA EL FINAL DE MI TIEMPO RECORDÁNDOLO A VOSOTROS QUE TENÉIS 

LA PACIENCIA DE LEERME, ES LA PROFECÍA DEL CRISTO: "CUANDO JERUSALEN ESTÉ 

RODEADA POR  EJÉRCITOS…" (MATEO, CAP. 24)

Y TAMBIÉN: "…Y ENTONCES VERÉIS AL HIJO DEL HOMBRE VENIR CON GRAN 

POTENCIA Y GLORIA SOBRE LAS NUBES DEL CIELO…"

HAY OTRA PROFECÍA MUY INTERESANTE QUE OS INVITO A ESTUDIAR, ANUNCIADA 

POR UNO DE LOS MISMOS PROFETAS DE ISRAEL; ZACARÍAS (LEED LOS CAPITULOS 9, 

10, 11, 12, 13, 14, SE HABLA TAMBIÉN DEL LÍBANO).

¡EL TIEMPO HA LLEGADO!

TAMBIÉN HOY HE ESCUCHADO LA INVITACIÓN POR PARTE DE LOS SERES DE LUZ A 

ESCRIBIR LO QUE HE ESCRITO PARA QUE PODÁIS TOMAR CONCIENCIA DE LA VERDAD 

DE LO QUE ESTÁ ACAECIENDO EN LAS TIERRAS DONDE CRISTO HA DEJADO SU 

GLORIOSO PASO.

¡PAZ!

GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

PORTO SANT'ELPIDIO (ITALIA)

11 DE AGOSTO 2006

19:30 HORAS

HE ESCRITO.

MONTEVIDEO 13 DE JUNIO 2006, DÍA DE LA VIRGEN DE FÁTIMA:

EL DÍA QUE RECUERDA LA SEGUNDA APARICIÓN A LOS TRES PASTORCITOS EN 1917.

UNA SEÑORA NOS VISITA EN LA REUNIÓN DE LA ASOCIACIÓN UN PUNTO EN EL 

INFINITO, NUESTRA ARCA DE MONTEVIDEO. 

ESTAMOS TODOS REUNIDOS, AMIGOS Y  HERMANOS ESPIRITUALES.

LA SEÑORA, CUYO NOMBRE ES NELLY BELHOT Y ES ARTISTA, PIDE LA PALABRA Y NOS 

CUENTA UNA EXPERIENCIA EXTRAORDINARIA QUE TIENE UN MENSAJE HERMOSO. 

EL MENSAJE ES UN POEMA QUE ELLA HA ESCRITO Y EL AUTOR LO FIRMA CON UNA 

IMAGEN QUE ELLA MISMA PINTÓ. 

UNA LÁGRIMA EN FORMA DE GOTA DE LUZ.

LA FIRMA DEL SER PARA MI ES CLARA.

YO, QUE MODESTAMENTE, SOY UN VETERANO DEL CONTACTO CON LOS SERES DE 

LUZ, LA IDENTIFICO INMEDIATAMENTE. 

LA LÁGRIMA EN FORMA DE GOTA ES LA SEÑAL, LA FIRMA A TRAVÉS DE UNA IMÁGEN, 

DE LOS GENIOS SOLARES CRÍSTICOS Y DEL MISMO CRISTO.

UN MENSAJE CLARO, PROFUNDO, HERMOSO; UN MENSAJE QUE NOS INVITA A TODOS 

A ESTAR SIEMPRE UNIDOS Y A PONER EN PRÁCTICA LA PRIMER LEY DEL UNIVERSO:

EL AMOR DE CRISTO.

Y A TENER CUIDADO DE LA SEGUNDA LEY DEL UNIVERSO: 

LA LEY DE CAUSA Y EFECTO.

¡GRACIAS NELLY Y GRACIAS AL GENIO SOLAR CRÍSTICO QUE A TRAVÉS DE ESTE 

INSTRUMENTO NOS VISITÓ AYER EN LA CASA DE ALICIA Y SU ESPOSO ANTONIO, 

DONDE TODOS NOSOTROS NOS HEMOS REUNIDO!

AQUÍ EN MONTEVIDEO, UNA DE LAS CIUDADES DE LA NUEVA GALILEA DE LOS 

GENTILES, DE LA PALESTINA DE LA NUEVA ERA.

LEJOS, MUY LEJOS DE LA NUEVA JERUSALÉN, DONDE PRONTO EL CÁLIZ DE LA 

COMUNIÓN CRÍSTICA SE SUBLIMARÁ. PRONTO, MUY PRONTO, DÍAS ANTES DE LA 

SEGUNDA VENIDA DEL CRISTO CON GRAN POTENCIA Y GLORIA EN EL MUNDO.

DEL CIELO A LA TIERRA

GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

MONTEVIDEO, 14 DE JUNIO, 15:50 HORAS

P.D: A CONTINUACIÓN ADJUNTO EL POEMA Y LA FOTO DE LA GOTA CRÍSTICA.
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UNA LAGRIMA

 
CAYO DEL CIELO...

POR LA FALTA DE RESPETO A LA VIDA. POR LA DESTRUCCION DE LA NATURALEZA.

POR LAS VIDAS TRUNCAS. POR LOS VIVOS SIN VIDA.

POR LOS AUSENTES Y PRESENTES QUE QUIEREN IRSE. POR LA IMPOTENCIA.

POR LOS QUE NO VOLVERAN. POR LOS OLVIDADOS Y POR SU RECUERDO.

POR LO QUE PUDO SER... POR LO QUE NUNCA LLEGO.

POR EL DESENGAÑO. POR LAS MADRES SOLAS.

POR LOS HOMBRES QUE NO LLORAN. POR LOS VIEJOS QUE NO HAN PODIDO VIVIR.

POR EL QUE ESTA VACIO. POR EL QUE PERDIO LA FE.

POR EL QUE NUNCA LA TUVO. POR EL AMOR QUE MURIO ANTES DE NACER.

POR LOS CIEGOS DE ODIO. POR LAS VICTIMAS INOCENTES.

POR LOS POBRES DE COMPASION. POR LA DISCRIMINACION RACIAL.

POR LOS AMBICIOSOS DE PODER. POR EL QUE TRAICIONA.

POR EL EGOISMO IMPERANTE. POR LA FALTA DE SOLIDARIDAD.

POR LOS QUE PIDEN VENGANZA. POR LOS ENFERMOS DEL ALMA.

POR LOS QUE NO SABEN DAR SIN PEDIR NADA A CAMBIO.

POR LA DISCRIMINACION RELIGIOSA.

POR LOS POBRES DE SENTIMIENTOS. POR LOS QUE AMAN Y NO SON AMADOS.

POR LOS QUE SE QUITAN LA VIDA. POR LAS SEMILLAS SEMBRADAS EN LA PIEDRA.

POR LA SANGRE DERRAMADA. POR LA TECNOLOGIA AL SERVICIO DEL PODER.

POR LA GENETICA AL SERVICIO DE LA OFERTA Y LA DEMANDA.

POR LOS QUE SUFREN DEPRESION.

POR LA PERFECCION DEL CUERPO Y EL ABANDONO DEL ESPIRITU.

POR EL MATERIALISMO IMPERANTE.

POR LA CONTAMINACION BIOLOGICA. POR LOS CORAZONES CHIQUITOS.

POR LOS FALSOS PROFETAS Y SUS FALSAS PROMESAS.

POR LA INDIFERENCIA AL DOLOR HUMANO.

POR LA AGRESIVIDAD MANIFIESTA A LOS QUE PIENSAN O SON DIFERENTES.

POR EL DIALOGO AUSENTE.

POR LA FALTA DE LIBERTAD. POR LAS ESPERANZAS PERDIDAS.

POR LA VIOLACION DE LOS DERECHOS HUMANOS EN EL MUNDO.

POR LA FALTA DE COMUNION CON LA NATURALEZA.

POR LAS CATASTROFES NATURALES. POR LOS QUE ACUDEN A LAS DROGAS.

POR LOS QUE NO CREEN EN NADA NI EN NADIE. POR LOS QUE SE IRAN.

POR LAS LAGRIMAS NO VERTIDAS. POR EL AMOR NO VIVIDO.

POR LOS HAMBRIENTOS DE JUSTICIA. POR LOS VALORES OLVIDADOS.

POR EL DESPRECIO A LA ESPIRITUALIDAD. POR LA DESTRUCCION DE LA FAMILIA.

POR LA FALTA DE AMOR INCONDICIONAL. POR LOS INDIFERENTES.

POR TODAS LAS ALMAS EN CONFLICTO. POR LAS MENTES EXTRAVIADAS.

POR LA VIOLENCIA DOMESTICA. POR LOS QUE VIVEN CON RENCOR.

POR LA DISCRIMINACION SEXUAL. POR LOS QUE ABUSAN DEL PODER.

POR LOS QUE FRACASAN ANTES DE INTENTAR. POR LA AUSENCIA DE PAZ.

POR LA INCOMPRENSION DE SUS MENSAJES. POR LOS QUE NO VALORAN LA VIDA.

POR LOS PACIFISTAS MUERTOS. POR EL CAOS MUNDIAL.

POR LOS SOLOS. POR LOS NIÑOS DEL FUTURO.

POR LA FALTA DE GENEROSIDAD AFECTIVA.

POR LOS QUE SE RINDEN ANTES DE LUCHAR.

POR EL CAMINO HACIA LA CLONACION HUMANA.

POR LOS QUE ENGAÑAN Y LOS ENGAÑADOS.

POR LOS NIÑOS EXPLOTADOS. POR LAS ESPECIES EXTINGUIDAS.

POR LOS ABANDONADOS. POR LA INTOLERANCIA.

 

AMARSE AMANDO AMARE AMOR AMARNOS

AMOR AMANDO AMANDONOS AMOR

AMARAS AMARAN AMO AMADOS AMOR

AMANTES AMENSE AMANDO AMOR

AMOR AMA AMO AMARE AME

AMO AMOR AMANDO

AMARSE AMO AMOR

Nelly Belhot
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MI ESPIRITU HABLA

HE ESCRITO EL 17 DE JUNIO 2006:

MI ESPIRITU HABLA Y SE MUEVE EN EL ESPACIO ETERNO DEL COSMOS. LA CASA DEL 

PADRE Y CREADOR DE TODAS LAS COSAS.

MI ESPIRITU HABLA Y EXPRESA VIBRACIONES DE AMOR Y DE JUSTICIA.

MI ESPIRITU SE MUEVE Y HABLA, ANHELA LA PAZ EN ESTE PLANETA ARIDO DE 

CORAZONES QUE PALPITAN LA BELLEZA DE LA VIDA.

MI ESPIRITU SE MUEVE Y LLORA LAGRIMAS DE SANGRE POR LOS QUE SUFREN, LOS 

DEBILES, LOS INDEFENSOS, LOS MARTIRES DE LA JUSTICIA Y LOS PARVULITOS QUE 

SON SEGADOS POR EL HAMBRE Y POR LA VIOLENCIA.

MI ESPIRITU SE MUEVE EN LA ETERNIDAD DE LA LUZ Y QUIERE DEJAR ESTE CUERPO 

AFLIGIDO  POR LA CRUZ QUE LOS HOMBRES CONTINUAN ERIGIENDO EN EL GOLGOTA 

DEL 3° MILENIO.

"¡PADRE!  PADRE, ¿POR QUE ME HAS ABANDONADO?".

"¡PADRE, PERDONALOS PORQUE NO SABEN LO QUE HACEN!"

"PADRE, EN TUS MANOS ENCOMIENDO MI ESPIRITU". HE AQUI, HIJOS, YO SOY, EL UNO 

Y EL OTRO EN LA MISMA COSA. RECORDAD "SOIS ETERNOS Y NO MORIREIS JAMAS". 

¡PRONTO MI GLORIA Y MI JUSTICIA EN EL MUNDO!"

¡PAZ!

GIORGIO BONGIOVANNI

MONTEVIDEO, 17/06/06, 04:30 HORAS

HE ESCRITO EL 17/06/2006

EL SUEÑO

¡POCAS VECES! POCOS INSTANTES SE ME CONCEDEN PARA DESPERTARME DE ESTE 

SUEŇO, DURANTE EL CUAL,  MI ESPIRITU HA SIDO PROYECTADO EN EL TIEMPO 

LEJANO, CUANDO LA TIERRA Y EL MAR DE ESTE MUNDO ERAN UN  MAGNIFICO OASIS 

EN EL ESPACIO DEL UNIVERSO ET MUNDI.

UN SUEŇO CONSTELADO POR LARGOS MOMENTOS DE UN TIEMPO DONDE EL 

SACRIFICIO, LA PASION, LA BELLEZA Y EL HEROICO FUROR DEL AMOR Y DE LA 

JUSTICIA SON LAS UNICAS ARMAS PARA COMBATIR EL ODIO, LA IGNORANCIA, LA 

ENVIDIA Y LA CELOSIA DE HOMBRES QUE DOMINAN LAS ALMAS Y LOS CUERPOS DE 

MUCHOS,  MUCHISIMOS SERES INFELICES.

JERUSALEN, ROMA, VENECIA, PARIS, PALERMO Y TODAS LAS CIUDADES QUE EN EL 

SUEÑO SE REPITEN EN UN ESPACIO, EN UN TIEMPO DONDE LA MEMORIA Y EL ARTE DE 

MANIFESTARLA EN LA CONCIENCIA SE PIERDE POR NO PERDERSE. MUERE Y RENACE 

CONTINUAMENTE, INTENSAMENTE, APASIONADAMENTE.

¡PERO ES SOLO UN SUEŇO!

¡HE AQUI QUE ME DESPIERTO SOLO POR UN INSTANTE!

UN INSTANTE DE ETERNIDAD.

GIORGIO BONGIOVANNI

MONTEVIDEO 17/06/2006, 05:00 HORAS

HE ESCRITO EL 17/06/06:

¡LO QUE SIENTO!

¡AMO AL CRISTO!

ESTE HOMBRE-DIOS QUE A TRAVES DE UN HOMBRE, UN HOMBRE VERDADERO, JESUS, 

SE HA MANIFESTADO A LOS HOMBRES.

MI MENTE Y MI ESPIRITU ESTAN LLENOS DE VISIONES, DE SENSACIONES Y DE 

VIBRACIONES QUE SUSCITAN  EN MI CORAZON SENTIMIENTOS Y PASIONES QUE 

SUPERAN MI HUMANO VIVIR.

AMO Y ME REGOCIJO PROFUNDAMENTE DE FELICIDAD EN  SER LO QUE SOY Y LO QUE 

SIENTO. PORQUE LO QUE SIENTO NO ES MIO SINO QUE LE PERTENECE A EL, A JESUS-

CRISTO.

A VECES CAIGO EN LA PROFUNDA TRISTEZA Y ME SIENTO IMPOTENTE ANTE LA 

MISERIA HUMANA, ANTE MIS DEBILIDADES DE HOMBRE QUE VIVE TANTA PASION Y 

TANTO FUEGO QUE QUEMA MI PECHO. SOY UN HOMBRE CON TODAS LAS ILUSIONES Y 

LOS ERRORES QUE LOS HOMBRES COMETEN PERO SOY TAMBIEN UN HOMBRE QUE 

VIVE UNA EXPERIENCIA  MARAVILLOSA Y UNICA: SER EL ESPEJO DEL SUFRIMIENTO 

DE CRISTO EN LA CRUZ.  UN AMOR VERDADERO QUE RECITA EN EL TEATRO DE LA 

VIDA UNA PARTE QUE PUEDE DAR UNA ESPERANZA CIERTA A MUCHOS SERES QUE 

QUIEREN VOLVER A SER LIBRES. AMO AL CRISTO-JESUS Y A TODOS AQUELLOS QUE, 

HOMBRES MAS GRANDES QUE YO, LO HAN IMITADO Y SERVIDO.

¡TAMBIEN YO QUIERO IMITARLO Y SERVIRLO!

VUESTRO, GIORGIO BONGIOVANNI

MONTEVIDEO, 17/06/2006, 05:30 HORAS



ARGENTINA

EL TIEMPO ESTA MARCÁNDONOS

A pesar de los acontecimientos mundiales y 
por ellos mismos, nuestra tarea continúa 
desarrollándose con ímpetu, ganas y sobre 
todo compromiso.
Giorgio, partió los primeros días de julio 
hacia Italia, por un tiempo un poco 
prolongado y nosotros quedamos con el 
sabor amargo del adiós en las gargantas, 
porque el Cielo mueve las piezas de acuerdo 
a  su programa y nunca se sabe que puede 
suceder en cada viaje que Giorgio realiza. 
También porque en la sincronización del 
cosmos nuestros corazones comienzan a 
sentir que pronto Giorgio ya no estará más 
con nosotros. ¿Dónde estará? No lo 
sabemos, quizás en Italia junto a su familia, 
quizás en Sicilia enfrentando la mafia, 
quizás... solo el Padre lo sabe.
Los días transcurrían y la guerra en el 
medio oriente empezaba a ser la 
protagonista de las noticias. Hechos que 
sabíamos sucederían, pero que de todas 
formas siempre esperamos que no pasen. 
Mientras tanto los preparativos para las 
próximas conferencias nos tenían ocupados 

intentando ser cada vez más los que escuchen el Mensaje.
Con el viaje a Gualeguaychú (Argentina) de Alicia Becerra, José García y Georges 
Almendras (hermanos del Arca de Montevideo) se pulían los detalles de la conferencia 
que allí se daría y más tarde la ciudad de Treinta y Tres (ubicada en territorio 
uruguayo), también fue visitada por Georges Almendras y Gonzalo Leal.
Ambos territorios esperaban con ansias la visita de Giorgio, primero le tocaría a 
Gualeguaychú el 19 de agosto y dos meses después a Treinta y Tres.
Mientras tanto el día del niño aquí en Uruguay nos encontró de cara a una actividad 
organizada por los integrantes de FUNIMA de Uruguay y otros hermanos que 
colaboran intensamente con estos, empezando a engrosar las filas de la organización 
que lidera Raúl Bagatello, el misionero de los Andes.
Entre todos juntamos juguetes, hamburguesas, refrescos y ganas de compartir un
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UN PUNTO EN EL INFINITO c r o n i c a s

Giorgio presentando
“La Profecía”
en el Teatro Gualeguaychú,
de la ciudad homónima.

El 2 de setiembre de 1989, un milagro se producía en Fátima (Portugal).
Del pecho de la Virgen salieron dos rayos luminosos y golpearon la palmas de las manos de 
Giorgio Bongiovanni, quien cae al suelo presa de un inmenso dolor.
Desde hace diecisiete años esas manos han sangrado, acariciado niños con hambre, niños, 
hombres y mujeres enfermos, han sanado en el cuerpo y en el espíritu. Han trabajado y 
gritado que despertemos. Hoy 2 de setiembre de 2006 lo volvemos a recordar, hoy y siempre 
porque para nosotros ese milagro se repite cada día, la presencia física de Giorgio nos lo 
recuerda, los guantes en sus manos y su andar doloroso nos lo recuerda. Su obra diaria nos lo 
recuerda. Giorgio mismo nos lo recuerda. Esta tarde, las gotas de lluvia golpeando en la 
acera nos dicen que el Cielo llora como hace dos mil años, lágrimas de cristal, lágrimas de 
tristeza, lágrimas...

Asociación Un punto en el infinito.
Montevideo
2 de setiembre de 2006

1989 2006
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 momento con aquellos que más nos necesitan y llevarles un mediodía agradable el domingo 
13 de agosto. La propuesta fue todo un éxito y los niños del merendero "Caritas Sucias", 
bailaron, jugaron y olvidaron por un instante la pobreza, el frío y por sobre todas las cosas el 
hambre que los atormenta cada día. Nosotros nos sentimos felices de ayudarlos pero la 
sensación de que no alcanza lo que hacemos se hizo sentir en nuestros corazones y la realidad 
de la que somos testigos burlonamente nos mostró su cruel cara. 
Francesco, un hermano del Arca de Italia, llegó a Montevideo, justo para acompañarnos, 
visitó con nosotros el merendero y también compartió los agradables momentos.
Finalmente llegó el día del regreso de Giorgio a Montevideo, todos lo esperábamos 
impactados con su mensaje sobre la guerra entre el Líbano e Israel. Todos queríamos verlo y 
preguntarle que sentía que sucedería con esta guerra injusta que solo daña a débiles 
inocentes. Mientras tanto Georges Almendras ya había partido hacia Gualeguaychú, 
cumpliendo con algunas de las actividades de prensa programadas para publicitar la 
conferencia y la visita de Giorgio a esa ciudad. 
Un día después del arribo a Montevideo, Giorgio también debía partir para concretar algunas 
otras entrevistas. La llegada fue una alegría, la casa otra vez retomaba sus intensas 
actividades y el silencio se rompía con las órdenes que Giorgio impartía para la organización 
de tareas.
El día de la partida a Gualeguaychú una sangración lo debilitó un poco, pero su fuerte 
espíritu decidido a seguir lo empujó a subir al auto y emprender el viaje. Así que en horas de 
la tarde del 17 de agosto Giorgio, Francesco y yo partimos hacia la ciudad fronteriza. 
El arribo a la casa que nos hospedaría durante tres días marcó el comienzo de las intensas 
actividades que nos esperaban antes de la noche de la conferencia. Los hermanos del Arca de 
Gualeguaychú y de Fray Bentos (ambas ciudades fronterizas unidas por un puente) tenían 
mucha expectativa sobre la asistencia del público.
En la mañana del viernes la Radio Máxima FM 94.5 recibió a Giorgio en sus estudios. Fue 
una entrevista amena, profunda y con mucho respeto. Todos quedamos muy satisfechos y 
esperábamos los resultados. Luego del almuerzo de camaradería con el grupo operativo 
cerca de las 14 hs. se acercó a la casa un equipo del canal 2 de Gualeguaychú para realizar una 
entrevista a Giorgio, que se divulgaría en el informativo central de ese canal.
Giorgio dio lo mejor de sí, a pesar del cansancio, resultando una agradable conversación con 
el periodista que estaba muy bien preparado en la temática espiritual y que, además, había 
tenido oportunidad de conocer a Giovanni Falcone, el juez italiano asesinado por la mafia, 
para nosotros eso era todo un signo.
Otro día transcurrido en la monotonía exquisita de una misión importantísima, como son 
todas y cada una de las misiones que desarrollamos.
En la mañana, al igual que prácticamente todas las mañanas desde hace 17 años, Giorgio 
sangra. He asistido a infinitas sangraciones, todas son diferentes, todas nos encuentran 
diferentes, todas nos muestran un Giorgio cuyos ojos y energía Crística nos escruta el alma.
Juan Alberto Rambaldo no estaba en ese momento, llego minutos después.
Cansado, un poco enfermo, Juan Alberto ya no tiene esa fortaleza física que lo caracterizaba, 
pero al entrar a la habitación, en un segundo mágico lo vi gigante, decidido, fuerte, muy 
fuerte en el espíritu. Caminó hacia la cama donde Giorgio sufría su Divino dolor, al mismo 
tiempo la figura de Giorgio se dibujó pequeña como para recibir el paternal amor de Juan. En 
ese instante el padre consolaba a su hijo, tiernas caricias en los cabellos de Giorgio nos 

contaban sobre años de amistad, de lealtad 
incondicional, de entrega total y milenios 
fraternales. El Amor de Juan Alberto hizo que mi 
alma se estremeciera, mi pecho explotara y en ese 
momento varias personas que presenciaban el 
milagro rompieron a llorar. Prueba irrefutable 
que el Amor se irradia, se escurre dentro nuestro y 
si no lo guardamos rápidamente se escapa como 
el agua entre los dedos, endureciéndonos poco a 
poco, se escapa para siempre...
Una vez recuperado Giorgio, recibimos a los 
hermanos de Buenos Aires que iban llegando 
poco a poco. Más tarde los de Fray Bentos, 
Montevideo y Maldonado llegaron también para completar un grupo humano especial, no 
por casualidad.
Giorgio quiso hablarnos a todos y con sus palabras claras, emitidas lentamente para que 
nuestras almas las recepcionen nos habló del futuro de su Misión y del futuro de las nuestras. 
Prepararse para todo, para la soledad o para unirnos más entre nosotros, para trabajar lejos de 
Giorgio en el físico pero nunca en el espíritu. Para que las injusticias nos golpeen o las 
justicias nos aplaudan, en fin prepararse para una etapa que comienza en cualquier momento.
En los ojos de cada uno de mis Hermanos se registraban las emociones que esas palabras 
producían, en unos, miedo, en otros, compromiso, en algunos fortaleza, pero en todos Fe, 
Amor y Conciencia de lo que las palabras reflejaban.
Pronto debemos desarrollar lo que Giorgio nos enseñó durante todos estos meses. Caminar 
solos, pero de la mano de nuestros Hermanos del mundo entero.
Los aplausos cerraron esta pequeña pero profunda charla y cada uno se abocó a la tarea a la 
que venía. Algunos se dirigieron a repartir volantes y otros al teatro para ponerlo a punto para 
la conferencia de la noche.
Y llegó la noche. Las puertas del teatro se abrieron. Algunos medios religiosos quisieron 
evitar la concurrencia, pero la palabra del Cielo siempre es más fuerte que las adversidades.
Más de 300 personas ocuparon sus asientos y esperaron la presencia de Giorgio quien aún no 
sabía ciertamente qué iba a querer el Cielo que dijera. 
Y se produjo el milagro...
El Verbo comenzó a fluir. A  diferencia de hace 
2006 años, la tecnología mostró imágenes 
contundentes y a medida que estas desfilaban en 
el proyector, las conciencias se expandían.
El Cristo se hizo carne a través de su energía 
omnipresente. "Cuando dos o más se reúnan en 
mi nombre, ahí estaré..." y ahí estuvo... 
Preparándonos para su regreso, gritándonos con 
dulce furia que despertemos y ayudemos a 
despertar.
Ahí estuvo una vez más, como hace dos mil 
años... como desde hace diecisiete...

Almendras, Bagatello, Rambaldo y Bongiovanni
ante el público de Gualeguaychú.

Una imagen que recorre muchos escenarios
en el cono sur.
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La convocatoria a festejar con los niños de "Caritas Sucias" el día del niño, llegó faltando dos 
o tres días para el evento, lo que nos hizo mal-suponer que el tiempo no sería suficiente para 
recolectar los juguetes necesarios para satisfacer a cada niño, sin embargo el Cielo como 
siempre nos acompaño allanándonos las dificultades, y en un fluir de acciones, con la 
enorme solidaridad de todos los hermanos convocados juntamos una enorme cantidad de 
juguetes y también alimentos y bebidas para compartir junto a ellos ese día tan especial...
Las vivencias sensaciones y emociones experimentadas son difícilmente transmisibles de 
una forma real, pero el propósito de esta crónica es justamente ese, que de la forma más fiel 
posible los que la lean, vivencien lo que allí aconteció.
Partimos ese domingo cerca de las 10 de la mañana los que pudimos hacerlo, con una alegría 
especial, dispuestos a contribuir con un grano de arena a lograr que ese día fueran realmente 
felices, que con  nuestra presencia y amor olvidaran sus carencias afectivas y materiales, que 
fueran lo que deberían ser si este mundo injusto y egoísta no les hubiera privado de ese 
derecho natural, de crecer con amor con contención material y espiritual y formándose 
intelectualmente para enfrentar el futuro.
Ellos fueron llegando sobre el mediodía con sus mejores ropitas que seguramente cada 
mamá esmeradamente les preparó, tenían ansiedad en sus miradas pero pacientemente 
aguardaron con orden las actividades programadas. Marcelo un hermano nuestro con un don 
artístico y un talento que no conocíamos fue el que mediante juegos, canciones y bailes los 
divirtió de una forma didáctica a la cual se sumaron muchos hermanos nuestros que jugaron 

URUGUAY

 como hará siempre...
El humilde trabajo de la pequeña Arca de Gualeguaychú dio sus frutos, dulces frutos. 
Cristina, Alejandra, Alberto, José, Zulma, Emilia, Rafael, Estela y Marta con su hospitalidad 
emulando a aquellas señoras que recibían al Cristo en su señorial casa, todos hicieron posible 
que el Cielo hablara, se expandiera, soplara su Verbo. Gualegaychú y Fray Bentos. Fray 
Bentos y Gualeguaychú, dos pueblos hermanos, dos países vecinos divididos por un 
conflicto siniestro. Conflicto que Giorgio fue a alquimizar. La charla mantenida el último día 
con ambas Arcas así lo demuestra. La unidad por sobre todas las cosas, la unidad siempre.

Erika Pais.
20 de agosto 2006. Gualeguaychú, Argentina.
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Con la vibración propia de un anciano sabio, Giorgio hizo realidad su Seminario número trece 
en la sala principal del Ateneo de Montevideo, en la tarde del sábado 3 de Junio, por otra parte 
lluvioso y frío: inclemencias del tiempo que no fueron obstáculo para las quinientas almas que 
allí se hicieron presentes.
Porque la oportunidad del aprendizaje; la oportunidad del despertar en conciencia es única, en 
cada encuentro con Giorgio, cuyo amor –siempre sustentado por la energía solar del prodigio 
que lleva en sus carnes- alquimiza cuanto haya de ignorancia, de indiferencia y de falta de fe.
Su sola presencia, su sola intervención moviliza el interior del microcosmos que hombres, 
mujeres y niños atesoran sin sospechar que un día la luz divina hará su  juego disipando dudas y 
alejando de los corazones los nubarrones de la arrogancia y de la intolerancia.
Esta vez fue sublime la vibración de nuestro mensaje. Un mensaje que no se perdió en el tiempo 
y que no se doblegó al marketing propio de un filme que  es éxito de taquilla. Nos estamos 

y bailaron a la par de los niños, actitud que les encantó. Luego algo cansados, tomaron sus 
alimentos en una mesa servida por la Sra. Isabel y sus colaboradoras con una prolijidad y  
detalles realmente destacables. Como fin de la jornada recibieron sus regalos y observar sus 
caritas, su alegría, sus miradas puras fue también un regalo maravilloso para todos nosotros, 
una enseñanza de vida, un compromiso frente a ellos y los que vendrán, de que jornadas 
como estas van a repetirse, pero sobre todo experimentar la felicidad que produce recibir 
tanto amor. Creo que cuando retornamos a nuestras casas esa tarde gélida, no sentimos frío 
porque el calor de esas almitas nos abrigó, nos alimentó y nos ayudo a dormir en paz.

Alicia Becerra
13 de agosto del 2006, Montevideo, Uruguay
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refiriendo al "Código Da Vinci", para nosotros: "La mentira del Tercer Milenio" tal el título 
adoptado para el encuentro. Por muchas razones era indispensable saber del mismo 
estigmatizado los verdaderos alcances de una obra que revolucionó, no-solo las finanzas del 
mundo del cine, sino además al hombre común, necesitado de verdades, pero no de verdades a 
medias.
Y eso resultó ser precisamente la novela de Dan Brown, una novela y también ¿una  
manipulación de la Verdad? Fue así, que Giorgio contestó ésta y otras interrogantes 
relacionadas con el mensaje del autor del "Código Da Vinci".
Previamente se divulgó un avance de la impactante experiencia de avistamientos de naves de 
una pareja de italianos –Antonio y Simona- que recientemente conocieron a Giorgio y a Jaime 
Maussan en Italia. Y después, el desarrollo de una conferencia inolvidable y llena de 
conocimientos.
Sin trabas y sin limitaciones Giorgio fue haciéndose cargo de sus palabras y de las verdades del 
Opus Dei, explicando además los entretelones de la Masonería, poderes ambos que estando en 
contienda –como lo muestran la película y la novela- dejan en el medio al Cristo, diluyéndose 
el verdadero sentido y la verdadera identidad del Santo Grial, faceta protagonista de la obra, 
como componente de "La Ultima Cena" una de las obras más famosas de Leonardo Da Vinci.
Retumbaron las verdades en la Sala del Ateneo, demostrando a diestra y siniestra, por ejemplo 
y entre otras cosas, que ha sido el Opus Dei el que se ha hecho cargo de los 250 millones de 
dólares que se pagaron al Estado Italiano, como multa, tras el quiebre del Banco Ambrosiano 
que tenía como principal accionista al Banco del Vaticano, ambos bancos que además estaban 
vinculados al lavado de dinero de la mafia siciliana Cosa Nostra.
También en la Sala del Ateneo, Giorgio desmintió a voces y calificó como un gran error usar el 

nombre de Cristo en vano, como hace la masonería 
desviada. Una masonería que hoy no es más que una 
gran institución económica y de poder, que nada 
tiene que ver con el mensaje del Cristo y con la 
antigua masonería, la de los grandes iniciados.
Así, todas las almas continuaron tomando 
conciencia que es mentira que el Cristo murió, que 
no es el hijo de Dios y que el Cristo difundió su 
herencia, su sangre, a través de María Magdalena, 
en la familia real Merovingia.
Así, todas las almas comprendieron como Verdad: 
que el Cristo resucitó, que es Eterno y que dejó su 
Genética Espiritual en el mundo, a través de sus 
discípulos, de sus apóstoles y de todos aquellos que 
creen en El. Como también es verdad que María 
Magdalena tenía una profunda, intensa y 
carismática relación espiritual con el Cristo, como 
su alma gemela.
Y lo más importante. Tomando el micrófono y 
secundado por diapositivas, Giorgio puso énfasis al 
decir que es una gran mentira que el Santo Grial es el 
cuerpo de María Magdalena “porque el Santo Grial 

se personifica en el símbolo de la copa donde Cristo toma en la última 
cena. Porque el Santo Grial, es la sangre de Cristo que se manifiesta en 
la Cruz, en sus heridas y que el derramamiento de la sangre de Cristo es 
lo que salva los pecados de los hombres".
Todos allí, en ese amplio local, donde el silencio parecía corresponder 
respetuosamente la intervención del instrumento del Cielo, también 
comprendimos que en esas palabras tácitamente estaba el  mensaje de 
que  la sangre del Cristo, misteriosamente en el tiempo, se manifiesta 
en los cuerpos de los estigmatizados "porque el Santo Grial es la sangre 
de Cristo que dentro de una copa de carne y espíritu se manifiesta 
visiblemente, para los ojos de la humanidad en tiempos de grandes 
cambios o situaciones dramáticas".
¿Qué motivo tenía el Cielo para que una Verdad de tal calibre fuera 
dada a conocer por un estigmatizado en persona?
No era poco para nosotros, ni esa tarde de Junio, ni este año y medio, ni 
tampoco cada uno de los 17 años que Giorgio está vinculado al 
Uruguay o mejor dicho, a los uruguayos.
Sobraban las palabras en ese recinto. El mismo recinto en el que hace 
17 años se le daba la bienvenida como al Cristo el día de ramos, 
entrando a Jerusalén; el mismo recinto que sería después, el marco para 
la entrega; el mismo recinto que desde hace más de un año nos da el 
calor suficiente para conocer la Verdad.
En San Juan de Puerto Rico, el viernes 10 de abril del año 1998, Giorgio 
Bongiovanni escribía un mensaje, a propósito de la historia de Pársifal, 
que perteneciendo a la Orden de los Caballeros Sagrados del Templo 
comenzó a buscar el Santo Grial (la copa donde Jesús bebió el vino de la 
última cena y ofreció su sangre a los apóstoles): "Yo soy un Cáliz de madera transformado en 
hombre vivo" Otro de los milagros del Cristo. Tal vez el más grande: haber creado de un Cáliz 
de madera un ser vivo. Un ser que hoy vive y camina por el mundo, derramando su sangre.
He aquí mi origen. Yo soy el Cáliz Viviente de la Comunión Crística.
Cada hombre puede ser un Cáliz Viviente de la Sangre de Cristo y Vosotros lo Sois.
Los Caballeros Templarios eran los apóstoles y Pársifal era el Cáliz hecho hombre.
Quien comprenda esta historia no está lejano de la Verdad que lo hará libre.
Cuando ajusticiaron a Juan Bautista cortándole la cabeza, Cristo sublimó su espíritu a través 
de la Sangre Sagrada de su Cáliz y le hizo resurgir a través del Cáliz de madera de la 
Comunión".
En Montevideo, una tarde de Junio, conocíamos las Verdades del Santo Grial, de un portavoz 
muy particular. En un cine no muy distante, una platea recibía otra "verdad", irónicamente. 
Contrapuntos de estos días de advenimientos y profecías.
Precisamente, quizás como otro signo del Amor, de Giorgio hacia todos nosotros y del nuestro 
hacia él, ese día él recibió además de los ya acostumbrados abrazos y demostraciones de afecto 
y de agradecimiento, tres regalos: una señora le entregó un ramo de rosas, otra una medalla 
representando una antigua moneda uruguaya y una tercera un dibujo plasmando un sueño del 
año l995 alusivo a Giorgio. Las más sinceras manifestaciones de un pueblo que ya incorporaba 
a su alma,  al estigmatizado Giorgio Bongiovanni, de quien ya hablan en todos los rincones de

Giorgio habla sobre “El Código Da Vinci”.

El numeroso público
que llenó la sala
del Ateneo de Montevideo.
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la capital Montevideo y en muchas ciudades del interior del país.
Con la felicidad dibujada en los rostros del propio Giorgio y de todos los integrantes de la 
Asociación, por lograrse el objetivo de la difusión respecto al Código Da Vinci y por lograrse 
los alimentos no perecederos y los fondos necesarios para el comedor "Caritas Sucias" de 
FUNIMA, concluyó la jornada. La solidaridad, modesta pero contundente, de los uruguayos 
conscientes del sentido social del mensaje de Giorgio.
Un muy buen signo para las actividades que se están planificando para los meses próximos.

Jean Georges Almendras, 3 de junio de 2006, Montevideo, Uruguay

EN RELACION A LA PELICULA "EL CODIGO DA VINCI" DE RON HOWARD BASADA EN LA 

NOVELA DE DAN BROWN.

HE ESCRITO EL 30 DE MAYO DEL 2006:

EL CODIGO DA VINCI: LA MENTIRA DEL TERCER MILENIO

UNA CONTIENDA ENTRE DOS GRANDES CORRIENTES DE PODER QUE ESTA DENTRO Y 

FUERA DE LAS INSTITUCIONES. EL CODIGO DA VINCI ES UNA REVANCHA DE LA 

MASONERIA (QUE TIENE ATRAS SUS GRANDES PODERES MUNDIALES OCULTOS), EN 

CONTRA DE OTRA CORRIENTE DE LA INSTITUCION CATOLICA, TAMBIEN GRANDE Y 

PODEROSA, COMO LO ES EL OPUS DEI. 

UNA LUCHA DE PODERES EN EL INTERIOR DEL GRAN PODER MUNDIAL QUE TIENEN 

LOS ILUMINATI, MASONERIA, OPUS DEI, GRANDES MULTINACIONALES 

ECONOMICAS, INSTITUCIONES RELIGIOSAS DEL EXTREMISMO ISLAMICO QUE 

TIENEN TAMBIEN POTENCIA MILITAR, Y GRANDES ORGANIZACIONES CRIMINALES 

FORMAN LO QUE LLAMAMOS EL GRAN GOBIERNO DEL MUNDO IDEADO POR LOS 

ILUMINATI. EL OPUS DEI Y LA MASONERIA DESVIADA SON DOS CORRIENTES DE ESTE 

MISMO GRUPO QUE ESTA SENTADO SOBRE LA MESA CREADA POR LOS ILUMINATI Y 

QUE NOSOTROS LLAMAMOS EL SUPERCLAN. DENTRO DE ESTE PODER HAY UNA 

LUCHA INTERNA  PARA EL DOMINIO DEFINITIVO DEL MUNDO.

ESTA LUCHA ES UNA SEÑAL QUE SE PUEDE VER COMO POSITIVA. DENTRO DE ESTE 

SUPERCLAN, QUE APARENTEMENTE ESTA UNIDO, JUNTOS Y EN ARMONIA, EMPIEZA 

UNA LUCHA DE PODER PORQUE LA LUZ DE CRISTO EMPIEZA A DIVIDIRLOS. 

LO QUE SIGNIFICA QUE ESTE PODER NO ES TAN COMPACTO NI TAN FUERTE COMO ERA 

ANTES Y ESTO DEJA EN EVIDENCIA QUE EMPIEZAN A SER MAS DEBILES Y FRAGILES, 

LO QUE A SU VEZ, HACE QUE SE APROXIME  A SU FIN. 

ESTO ES; NEGATIVO PORQUE MANIPULAN LA VERDAD Y PONEN EN CONFUSION A LAS 

ALMAS, PERO POSITIVO AL MISMO TIEMPO, PORQUE EMPIEZA ESTE PODER A 

ENFRENTARSE, SOBRE TODO EN ESTE ULTIMO SIGLO. 

EL USAR NOVELAS, ROMANCES, CUENTOS, PELICULAS DE HOLLYWWOOD, MEDIOS 

DE COMUNICACION MASIVOS, PARA ATACARSE Y DIFUNDIR MENSAJES, ES UNA 

METODOLOGIA VIEJA Y MUY UTILIZADA POR ESTOS PODERES.

LA MANIPULACION DE LA VERDAD QUE ESTA EN EL CODIGO DA VINCI ES LA 

SIGUIENTE: 

ES VERDAD QUE LA IGLESIA CATOLICA EN EL PASADO, MATABA, TORTURABA, 

MANIPULABA, DOMINABA Y SOMETIA A LA GENTE, COMO POR EJEMPLO EN LA EDAD 

MEDIA O LA INQUISICION ESPAÑOLA. 

ES VERDAD QUE EL OPUS DEI ES LA CORRIENTE MAS PODEROSA QUE TIENE EN ESTE 

MOMENTO LA IGLESIA. UNA GRAN INSTITUCION DENTRO DE LA IGLESIA CATOLICA, 

CON UN IMPERIO ECONOMICO INMENSO Y QUE MANTIENEN ACTIVA LA ECONOMIA 

DEL VATICANO, LA QUE A MENUDO HA FRACASADO. 

POR EJEMPLO: HA SIDO EL OPUS DEI EL QUE HA PAGADO LOS 250 MILLONES DE 

DOLARES DE MULTA AL ESTADO ITALIANO DEBIDO A QUE UNA MALA GESTION DEL 

CARDENAL MARCINKUS Y SU DIRECTOR ROBERTO CALVI, QUE FUE ASESINADO POR 

LA MAFIA EN EL AÑO 1982 EN LONDRES, GENERARON EL QUIEBRE  DEL BANCO 

AMBROSIANO QUE TENIA COMO PRINCIPAL ACCIONISTA AL BANCO IOR DEL 

VATICANO, AMBOS BANCOS, ADEMAS, ESTABAN VINCULADOS AL LAVADO DE 

DINERO DE COSA NOSTRA (LA MAFIA SICILIANA).

EL PODER DEL OPUS DEI SE HA MANTENIDO BAJO EL PAPADO DE JUAN PABLO II Y SE 

MANTIENE HOY EN DIA BAJO EL DE BENEDICTO XVI.

ES MENTIRA Y UN ERROR USAR EL NOMBRE DE CRISTO EN VANO, COMO HACE LA 

MASONERIA DESVIADA. LA ANTIGUA MASONERIA TEMPLARIA. 

LA ANTIGUA MASONERIA DE LOS GRANDES INICIADOS ERAN UNA INSTITUCION 

CREADA POR INSPIRACION DIVINA QUE SE DEGENERO EN EL TIEMPO A CAUSA DEL 

PODER. HOY LAS MASONERÍAS SON UNA GRAN INSTITUCION, ECONOMICAS Y DE 

PODER QUE TIENEN POCO QUE VER CON EL MENSAJE DEL CRISTO. 

ES MENTIRA QUE EL CRISTO MURIO. 

ES MENTIRA QUE EL CRISTO NO ES EL HIJO DE DIOS. 

ES MENTIRA QUE EL CRISTO DIFUNDIO SU HERENCIA, SU SANGRE HA TRAVES DE 

MARIA MAGDALENA EN LA FAMILIA REAL MEROVINGIA. 

LA VERDAD ES QUE CRISTO RESUCITO, QUE EL CRISTO ES ETERNO Y DEJO SU 

GENETICA ESPIRITUAL EN EL MUNDO, A TRAVES DE SUS DISCIPULOS Y APOSTOLES Y  

AQUELLOS QUE CREEN EN EL.

ES VERDAD QUE MARIA MAGDALENA TENIA UNA PROFUNDA, INTENSA Y 

CARISMATICA RELACIÓN ESPIRITUAL CON EL CRISTO, COMO SU ALMA GEMELA. 
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ES MENTIRA QUE EL SANTO GRIAL ES EL CUERPO DE MARIA MAGDALENA, PORQUE 

EL SANTO GRIAL SE PERSONIFICA EN EL SIMBOLO DE LA COPA DONDE CRISTO TOMO 

EN LA ULTIMA CENA.

EL SANTO GRIAL ES LA SANGRE DE CRISTO QUE SE MANIFESTO EN LA CRUZ, EN SUS 

HERIDAS. Y EL DERRAMAMIENTO DE LA SANGRE DE CRISTO ES LO QUE SALVA LOS 

PECADOS DE LOS HOMBRES. ESTA SANGRE MISTERIOSAMENTE EN EL TIEMPO, SE 

MANIFIESTA EN LOS CUERPOS DE LOS ESTIGMATIZADOS. EL SANTO GRIAL ES LA 

SANGRE DE CRISTO QUE DENTRO DE UNA COPA DE CARNE Y ESPIRITU SE MANIFIESTA 

VISIBLEMENTE, PARA LOS OJOS DE LA HUMANIDAD EN TIEMPOS DE GRANDES 

CAMBIOS O SITUACIONES DRAMATICAS, CUANDO EL CRISTO LO DESEA, A TRAVES DE 

UN INSRUMENTO HUMILDE Y SERVIDOR DE EL, POR EJEMPLO: SAN PABLO, SAN 

FRANCISCO DE ASIS, PADRE PIO DE PIETRELCINA, MARTA ROBIN, TERESA NEUMANN, 

ANNA KATHERINA EMMERICK Y TAMBIEN SU SERVIDOR, EL QUE ESCRIBE ESTO.  

ESTE ES EL SANTO GRIAL. EL CALIZ DE LA COMUNION CRISTICA.   

LA IGLESIA CATOLICA, LA CORRIENTE POSITIVA DE ESTA INSTITUCION, LA 

VERDADERA IGLESIA QUE CRISTO DEJO A PEDRO, LA QUE SE MANIFIESTA A TRAVES 

DE LOS SANTOS O DE AQUELLOS SERVIDORES QUE NO SE CORROMPIERON CON 

GRANDES INSTITUCIONES ECONOMICAS Y QUE NO ERAN INQUISIDORES, NI 

CARDENALES POTENTES, NI GRANDES SECTAS COMO EL OPUS DEI,   CONOCIAN 

COMPLETAMENTE ESTE CONCEPTO. 

LA INSTITUCION DE LOS TEMPLARIOS, ANTES ERA DEVOTA DE ESTE CONCEPTO 

TAMBIEN.  HAY UNA LEYENDA QUE ILUSTRA ESTO Y QUE EN GRAN PARTE ES VERDAD. 

TRATA SOBRE UNO DE LOS MAS GRANDES CABALLEROS TEMPLARIOS, SU NOMBRE 

ERA PARSIFAL (ADJUNTO A ESTE, EL MENSAJE DE PARSIFAL).

ESTA LEYENDA TRATA SIMBOLICAMENTE DE QUE ESTE CABALLERO RECIBIO LA 

ORDEN DE BUSCAR EL SANTO GRIAL, REGRESARLO A LA MESA REDONDA Y 

GUARDARLO. EN REALIDAD PARSIFAL SE ESTABA BUSCANDO A SI MISMO, PORQUE  

EL ERA EL CALIZ DE LA COMUNION Y CUANDO SE ENCONTRO A SI MISMO, ENTENDIO 

QUE EL CALIZ ERA UN SER VIVO. 

ENTONCES ESTAMOS EN EL MEDIO DE UNA LUCHA DE PODERES PARA MANIPULAR 

LAS ALMAS Y  PARA DIVIDIRSE EL PODER Y ENCONTRAR, ASI, LA MEJOR FORMA PARA 

QUE UNO PUEDA DOMINAR AL OTRO. LEONARDO DA VINCI ERA VERDADERAMENTE 

CUSTODIA ESPIRITUAL DE EVENTOS DIVINOS, PERO NO GUARDABAN EL SECRETO, 

COMO LA PELICULA PRESENTA. EL SANTO GRIAL NO ERA LA ESTIRPE DE CRISTO. 

EL SANTO GRIAL ESTA MUY RELACIONADO CON LA PROFECIA DEL CRISTO, SU 

SEGUNDA VENIDA. EL SANTO GRIAL AHORA EN EL MUNDO VIVE Y OPERA Y ANUNCIA 

SU RETORNO. 

TODOS PODEMOS SER PARTE DE ESTA COPA DIVINA, UN PEDAZO DEL ROMPECABEZAS 

DE ESTA COPA DIVINA QUE ES EL SANTO GRIAL,  LA SANGRE DE CRISTO. 

EN EL MOMENTO QUE CADA UNO DE NOSOTROS REALIZA LA CRUCIFIXION DE 

CRISTO, DE SU SANGRE Y COME DEL PAN Y TOMA DEL VINO DE LA SAGRADA CENA, SE 

CONVIERTE EN PARTE DE ESTE CALIZ. CUANDO CRISTO REGRESE AL MUNDO CON 

GRAN POTENCIA Y GLORIA COMO EL LO PROMETIO, LA VERDAD SOBRE EL SANTO 

GRIAL SERA DEFINITIVAMENTE DEVELADA. 

DEL CIELO A LA TIERRA

GIORGIO BONGIOVANNI

ESTIGMATIZADO

MONTEVIDEO, 31 DE MAYO DE 2006. 19,30 HS.

UNA HISTORIA VERDADERA

ENTRE EL  EXTASIS, LA VISION Y LA DIMENSION FISICA

"HACE MUCHOS AÑOS, EN UNA REGIÓN ENTRE EL NORTE Y EL CENTRO DE EUROPA, 

VIVÍA UN JOVEN DE NOMBRE PÁRSIFAL. PERTENECÍA A LA ORDEN DE LOS 

CABALLEROS SAGRADOS DEL TEMPLO, ERA UN TEMPLARIO, Y RECIBE DE LOS 

SABIOS, SUS SUPERIORES, LA ORDEN DE BUSCAR Y CONSEGUIR "EL SANTO GRIAL", 

LA COPA DONDE JESÚS BEBIÓ EL VINO DE LA ÚLTIMA CENA Y OFRECIÓ SU SANGRE A 

LOS APÓSTOLES.

PARA CUMPLIR ESTA MISIÓN, PÁRSIFAL COMENZÓ A VIAJAR A LO LARGO Y A LO 

ANCHO DEL MUNDO. PASÓ POR MUCHOS LUGARES SAGRADOS, LLEGÓ A LAS 

PIRÁMIDES, SIN LOGRAR ENCONTRAR LO QUE BUSCABA. UN DÍA, GUIADO POR LA 

INSPIRACIÓN, LLEGA A UN LUGAR HUMILDE, UNA GRUTA SITUADA EN UNA CUEVA 

CERCANA A UN PUEBLO DE LA PENÍNSULA IBÉRICA, EN EUROPA. DESPUÉS DE TANTO 

PEREGRINAR, EN EL INTERIOR DE LA GRUTA, BIEN ESCONDIDO Y BIEN CUSTODIADO, 

ESTABA EL SANTO GRIAL.

LOS GUARDIANES LE PERMITIERON ENTRAR Y LE ENTREGARON LA SAGRADA COPA.

PÁRSIFAL LA MIRÓ Y CUANDO LA RECIBIÓ EN SUS MANOS ROMPIÓ EN UN 

PROLONGADO LLANTO PORQUE RECORDÓ TODO. TOMO CONCIENCIA QUE EN EL 

CAMINO RECORRIDO A LO LARGO Y A LO ANCHO DE LA TIERRA, ÉL SE ESTABA

UN PUNTO EN EL INFINITO c r o n i c a s
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BUSCANDO A SÍ MISMO, Y QUE CUANDO ENCONTRÓ LA COPA FINALMENTE SE HABÍA 

ENCONTRADO: EL CÁLIZ DE LA SANGRE DE CRISTO.

DURANTE LA ÚLTIMA CENA EL MAESTRO JESÚS PLASMÓ ESTE CÁLIZ Y AL FINAL LO 

TRANSFORMÓ EN UN SER VIVO, QUE PIENSA, QUE QUIERE VIVIR Y DAR TESTIMONIO 

DE SU SACRIFICIO".

YO SOY UN CÁLIZ DE MADERA TRANSFORMADO EN HOMBRE VIVO. OTRO DE LOS 

MILAGROS DE CRISTO, TAL VEZ EL MÁS GRANDE: HABER CREADO DE UN CÁLIZ DE 

MADERA UN SER VIVO. UN SER QUE HOY VIVE Y CAMINA POR EL MUNDO, 

DERRAMANDO SU SANGRE. HE AQUÍ MI ORIGEN. YO SOY EL CÁLIZ VIVIENTE DE LA 

COMUNIÓN CRÍSTICA. CADA HOMBRE PUEDE SER UN CÁLIZ VIVIENTE DE LA SANGRE 

DE CRISTO Y VOSOTROS LO SOIS. LOS CABALLEROS TEMPLARIOS ERAN LOS 

APÓSTOLES Y PÁRSIFAL ERA EL CÁLIZ HECHO HOMBRE.

QUIEN COMPRENDA ESTA HISTORIA NO ESTÁ LEJANO DE LA VERDAD QUE LO HARÁ 

LIBRE. CUANDO AJUSTICIARON A JUAN BAUTISTA CORTÁNDOLE LA CABEZA, CRISTO 

SUBLIMÓ SU ESPÍRITU A TRAVÉS DE LA SANGRE SAGRADA DE SU CÁLIZ Y LE HIZO 

RESURGIR A TRAVÉS DEL CÁLIZ DE MADERA DE LA COMUNIÓN.

DEL CIELO A LA TIERRA

GIORGIO BONGIOVANNI

SAN JUAN DE PUERTO RICO, VIERNES 10/04/1998

PORQUE TODOS ESTAN EN SINTONIA Y AMANDO EL MISMO OBJETIVO
EN ASUNCION  LA OBRA COMENZO A VIBRAR COMO QUIERE EL CIELO

"La Emboscada" ¿El objetivo principal? 
entrevistar al recluso Milcíades Mailín, preso 
por ser el autor material del crimen del periodista 
Salvador Medina, hecho consumado el 5 de 
enero de 2001. En el encuentro, Giorgio 
Bongiovanni, en su calidad de director de la 
revista se propuso obtener el nombre de uno de 
los ideólogos del asesinato. A cinco años de 
segarse la vida de ese periodista honesto y 
luchador de la Justicia, comienza entonces a 

desentrañarse la intrincada madeja de la mafia paraguaya. Esta será la tarea de la Justicia. La 
tarea nuestra, como redactores de "Antimafia Duemila",  será la de denunciar estos hechos con 
todas sus características.
Por ese motivo, la presencia de Giorgio en la cárcel era inevitable, secundado por sus más 
estrechos colaboradores. A saber: la doctora Chantal Hulin, el Lic. Omar Cristaldo, Jesús 
Menargues, Pablo Medina -hermano de la víctima y además periodista del diario ABC de 
Asunción- y el asistente del Fiscal, el Dr. Jorge Figueredo.
Los resultados de la entrevista serán profundizados en los próximos días, para finalmente 
publicarlos en la próxima edición de la revista. A tales efectos, el registro gráfico estuvo a cargo 
de Lourdes, una joven y muy dispuesta camarógrafa, la que con el correr de los días fue 
integrándose progresivamente en nuestra Obra.
Saboreando estos logros, a nivel periodístico, la comitiva encabezada por Giorgio dejó el 
establecimiento de reclusión y puso proa a la casa de Omar Cristaldo, uno de los más 
emblemáticos hermanos de la Obra, caracterizado por su constancia y perseverancia a lo largo 
de los años. En tal escenario se planificó otra secuencia de la agenda prevista para las tres de la 
tarde: participar de un programa de radio 970, cuya audiencia abarca todo el país, siendo Clari 
Arias y Enrique Vargas Peña, los periodistas responsables de llevar adelante la entrevista a 
Giorgio. Lo decíamos oportunamente en las noticias de último momento: fue una entrevista 
formidable, al punto que se lucieron las preguntas, sencillamente por su alto contenido 
espiritual, teológico y filosófico. En consecuencia, una oportunidad de alto nivel, no solo para 
divulgar el mensaje y la Obra de Giorgio Bongiovanni sino además para promocionar la 
conferencia de "La Profecía", prevista para la 
tarde del jueves 8 de junio.
El miércoles 7 a la mañana, un equipo de prensa 
de Telefuturo Canal 4, se hizo presente en la casa 
de Omar, entrevistando a Giorgio para el 
noticiero y sobre la hora 15, él participó 
telefónicamente de un programa en Radio 
Nacional del Paraguay, siendo entrevistado por el 
periodista Aníbal González y por el Dr. Ramón 
González Torres. Fue todo un éxito. 
Finalmente sobrevino el momento del encuentro 
con el público en el salón de la librería "El 
Lector", de la Avenida San Martín casi Austria. 
Una platea llena tuvo la oportunidad de conocer

La vieja Arca de Asunción, desde hace ya un año aproximadamente o quizás más, vivió sus 
sacudones. En esta nueva etapa, aquellos sacudones se transformaron en hechos. En frutos.
Ya el año pasado este panorama comenzaba a perfilarse. Hoy no es una irrealidad referirnos a 
los progresos y a los logros: ya desde los primeros momentos, al recibir a Giorgio, en la 
terminal aérea y después en la reunión de bienvenida
El seis de junio, del año 2006 –una fecha, simbólicamente negativa- fue sin duda todo lo 
contrario, para quienes obran en el bien y con Dios.
Después de la primera noche de integración, sobrevino la primera actividad de la revista 
Antimafia en el Paraguay: visitar la cárcel de máxima seguridad de la ciudad, denominada 

Giorgio
en Asunción
en plena
conferencia
“La Profecía”.

Giorgio y los anfitriones paraguayos;
Chantal Hulin, Jesús Menargues y Omar Cristaldo.
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Un universo de pasión, amor, sentimientos que nacen por amor 
hacia una causa, por Cristo, por un ser especial que está entre 
nosotros. Una experiencia única, juntos una vez más para 

alimentar la unión, para crecer juntos, para aprender de los demás, para ser nosotros mismos 
dirigiendo todos nuestros esfuerzos hacia una difícil realidad argentina de la cual se ha hecho 
portavoz el presidente Raúl Bagatello. Días que alimentan la llama de nuestro ser, que nos 
hace respirar y sentir una esencia invisible ante nuestros ojos. Quizás sea imposible 
conseguir describir este evento, que hemos construido día a día mediante el empeño de cada 
uno de nosotros, que ha nacido de una multiplicidad infinita de emociones y de humores. La 
unión de muchos pequeños granitos de arena que luchan por acercarse el uno hacia el otro, 
todos de la mano de nuestro querido Giorgio y ayudados a elevarnos y a protegernos del 
viento… nunca hemos estado solos…

Y así reunidos, han creado una pequeña 
exposición que ha querido ser un terreno para 
acoger a todos aquellos que por interés o por 
simple curiosidad han querido conocer e 
intentar comprender a fondo la realidad de 
Funima International. Después de meses de 
preparación llega el sábado 29 de julio, 
mucha ansiedad en nuestros corazones, 
esperamos mucho de este evento …
¡He aquí que llega el primer invitado!
Se trata de Claudio Maneri, presidente de la 
Asociación "Butterfly" que se dedica a realizar pozos en el mundo, estructuras funcionales y 
escuelas. Hemos organizado una parte de nuestra estructura de Sant'Elpidio a Mare para acoger 
y dejar un pequeño espacio a algunas asociaciones que Funima International ha encontrado 
durante su primer año de vida. La cooperación con otras asociaciones es fundamental para dar 
vida a colaboraciones importantes como la que tenemos con la Asociación AGAPE de Roma. 
Unión de valores y de Amor hacia el prójimo que ahora ya es una realidad concreta, con la 
realización de una estructura multi-funcional en la localidad andina de Las Cuevas, una prueba 
mas del hecho de que juntos se pueden alcanzar grandes objetivos.
Todo está listo. Ya están en función los distintos puntos organizados dentro de la sede de la 
asociación: la recepción, el punto de información, ya hay movimiento en el escenario, el self 
service que ya está abriendo para el primer turno de comidas. Cada uno de nosotros tiene un rol 
específico dentro de la organización. Después de la comida, a las 15:00, se inaugura el evento 
oficialmente y empieza el espectáculo en el escenario. Giorgio presenta y nos hace entrar en el 
Espíritu de la manifestación a través de las notas de su música y nos habla de un Cristo que 
ayudaba a los pobres. EL, Jesús-Cristo, los sanaba, les ofrecía una esperanza y hacía que se 
sintieran libres. FUNIMA DAY: una ocasión para reflexionar sobre el valor del amor Crístico 
hacia los niños, el futuro de una humanidad que está pasando una fase difícil y atormentada.
Giorgio habla de la guerra actual entre Israel y Líbano, la número treinta y seis en el mundo: un 
probable preludio del tercer conflicto mundial. Después Miriam presenta algunos momentos de 
diversión: músicos, dos payasos, Emiliano y Angela, que han venido desde el Norte de nuestra 
península para participar en este evento y que desde hace 5 años ofrecen su talento para ayudar 
con el arte de la sonrisa: la "clown-terapia", a los niños que sufren en los hospitales.
Es el turno de Raúl Bagatello, que cuenta su experiencia de naturaleza espiritual, que determinó 

el cambio total en su vida, que le llevó a dejar 
su trabajo y abandonarse completamente a la 
guía de la Virgen María.
Mara presenta el rol de Funima International 
en el mundo y recalca el amor y la constancia 
de quienes han elegido seguir la misión de 
Raúl y de Giorgio. El viento transporta las 
emocionantes palabras de los relatores; un 
viento que se hace cada vez más impetuoso. 
La lluvia, hace que la manifestación se 
interrumpa por un momento. 

Giovanni Bongiovanni, organizador del evento junto
a Mara Testasecca, Bagatello, Verardi y su esposa.

Raúl Bagatello, presidente de FUNIMA
junto a Mario Verardi de AGAPE.

ITALIA

Uno de los momentos
de FUNIMA DAY

 los pormenores de una Obra del Cielo. Tuvo la oportunidad de conocer el trabajo de "Justicia y 
Verdad". Tuvo la oportunidad de conocer a Giorgio Bongiovanni, el instrumento divino que 
expuso libremente las evidencias de la realidad extraterrestre y relacionó estos 
acontecimientos con el retorno del Cristo. Reveladoras imágenes, relacionados con "La 
Profecía" del Cristo, despertaron la conciencia de un público cautivado frente a la pantalla. 
Crudas realidades de la miseria humana, se expusieron a la vista de todos, acusando a los 
poderosos y a los corruptos. Poco importaban las consecuencias. Así de revelador y de valiente 
fue el encuentro, a cuyo término Giorgio le deparó un Padre Nuestro, hasta que sobrevino la 
noche, en el hogar de Omar, donde estamos alojados. Fue una prolongada velada entre los 
hermanos unidos, de dos asociaciones abrazadas a una misma esencia y a un mismo hombre, lo 
que es decir a un mismo amigo. 

   
Jean Georges Almendras

Asunción, Paraguay.  9 de junio de 2006



Pero no hemos interrumpido las actividades que nos habíamos propuesto; decididos y con 
serenidad nos hemos sentado debajo de un telón para protegernos. Más cerca los unos de los 
otros, escuchamos las experiencias de nuestros invitados, en un ambiente más íntimo y 
familiar que   elimina esa distancia lógica del escenario. Claudio Maneri subraya precisamente 
esta cercanía, que nos permite abrirnos completamente y nos cuenta su experiencia de gran 
sufrimiento personal que le ha llevado a dedicar todo su amor hacia el prójimo.
Sigue Mario Verardi (presidente de A.G.A.P.E.), quien deja sin palabras con su sencillez,  llega 
como una flecha a los corazones de nosotros los jóvenes, explica su obra concreta de 
"transfusión de amor" dirigida a los seres más indefensos: los niños.
Es el turno de Noemi, un chica joven portavoz de la asociación "Campaña Italiana contra las 
minas", quien defiende el derecho a la vida de los niños a través de su empeño en la lucha contra 
las minas anti-hombre, después de cenar se profundiza este tema.
La noche continúa con algunos videos que dan testimonio de la construcción de la nueva 
estructura multi-funcional de Las Cuevas, pero nos vemos obligados a concluir la jornada por 
un temporal estival que llega de repente. Nos preparamos para el nuevo día; el Domingo 30 de 
julio. Sigue la emoción cuando suben al escenario los tres "misioneros": Giorgio, Raúl 
Bagatello y Mario Verardi, unidos por el hilo del amor, cuentan sus experiencias personales en 
servicio del mismo. Le toca a Giorgio concluir antes del descanso para comer. Un mensaje 
universal que supera las barreras que ha impuesto el hombre: EL REGRESO DE CRISTO.
A partir de este momento la emoción aumenta vertiginosamente, alimentada por la serie de 
videos: EL CODIGO DA VINCI, con sus medias verdades, EL NUEVO COMEDOR DE LAS 
CUEVAS y ARMAGHEDON la batalla final.
De nuevo la voz de Giorgio rompe el silencio y anuncia que el FUNIMA DAY se ha concluido. 
No queda mas que dar las gracias a Giovanni, quien ha tenido la idea y ha llevado adelante con 
fuerza y determinación toda la organización. Y ahora… subimos todos juntos al escenario para 
disfrutar juntos del éxito de este evento espectacular… ¡un éxito que nos ha sorprendido 
incluso a nosotros! FUNIMA DAY… dos palabras sencillas que encierran un universo. Un 
universo de pasión, amor, sentimientos que nacen por amor hacia una causa, por Cristo, por un 
ser especial en medio de nosotros: Giorgio Bongiovanni. ¡GRACIAS!

Bárbara y Piero. Porto Sant´Elpidio, Italia, 30 de julio 2006
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Las puertas del aula Magna de la Facultad de Derecho se abrieron de par en par para una iniciativa noble: un 
Congreso Internacional de Lucha contra la Mafia. Una agenda prevista fue la columna vertebral del evento, 
pero el espíritu del mismo, el alma de una idea hecha realidad, por ser inspirada por valores de Justicia, se 
fue delineando con mayor énfasis, trascendiendo el acto académico.
En la mañana del jueves 22, operadores de justicia, abogados, penalistas y universitarios, se dieron cita 
para ser protagonistas de un acontecimiento poco común, por más que las injusticias estén a la orden del 
día, porque parece ser, que cuando se trata de trabajar por corrientes del respeto mutuo y a la ley, las 
dificultades sobran.
Entonces fue así que nuestros amigos y hermanos Juan Alberto Rambaldo, e Inés Lépori White, junto a 
otros colaboradores igualmente empeñados en la idea, cargaron sobre sus espaldas la organización del 
evento, en una sociedad que mostró varias de sus caras. De todas formas el congreso se realizó con el 
apoyo y el auspicio de varias instituciones.
Con todo ese contexto, dibujadas por las formalidades de rigor comenzaron a escucharse, durante la 
primera jornada, las primeras ponencias. Nos tocó ser locutores y presentadores del Congreso, por esas 
circunstancias de la organización y pues por ello procuramos darle a ese rol la profesionalidad deseada.
Previo al momento de la apertura una periodista del informativo de Radio Rosario entrevistó a Giorgio 
Bongiovanni y a Lorenzo Baldo, haciendo lo propio con los jueces Antonio Ingroia y Leonardo Guarnotta, 
después todo el grupo visitante fue recibido en el Decanato por las autoridades de la Facultad, como 
antesala del evento. En el medio del encuentro se hicieron presentes periodistas y fotógrafos de los diarios 
"La Capital" y "El Ciudadano" concretando sus entrevistas. Casi enseguida dábamos apertura al encuentro.
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¿El orden de intervención?: El Dr. Jorge Peyrano por el Ateneo de Estudios del Proceso Civil de Rosario; un 
profesional por el Colegio de Abogados de Rosario y el Decano de la Facultad de Derecho, Dr. Ricardo 
Silberstein. Hechas estas presentaciones en las que se valoró el esfuerzo para materializar el Congreso se 
dió paso a uno de los invitados italianos: el Dr. Leonardo Guarnotta, presidente del Tribunal de la República 
de Palermo. Sus palabras avivaron el fuego de la nostalgia por su maestro y amigo, el Juez Giovanni Falcone 
asesinado en el año 1992; sus palabras marcaron a la platea, la profundidad de la experiencia del pool 
antimafia de la Oficina de Instrucción del Tribunal de Palermo; sus palabras fueron más que palabras: más 
se parecían a dardos dirigidos a nuestra conciencia, para despertarnos naturalmente.
"La estrategia que se pretendía poner en práctica era, por consiguiente, la de formar un grupo de 
magistrados, al principio verdaderamente  reducido, que intentara por primera vez restablecer, respetando 
totalmente las normativas penales-procésales, el predominio del derecho y de la legalidad contra la 
violencia, la arrogancia y la insolencia ahora ya intolerables de la criminalidad común y, sobre todo, de la 
mafia, es decir de la asociación para delinquir denominada "Cosa Nostra" como después se sabrá gracias a 
las declaraciones de Tommaso Buscetta, colaborador histórico de la justicia, "hombre de honor" 
carismático de la "familia" palermitana de Porta Nova". Contrariamente de lo que se cree ha sido posible 
comprobar que la mafia isleña (de Sicilia) no es una estructura formada por asociaciones independientes y a 
menudo en contraste entre ellas, sino más bien una organización, que aunque sea articulada y compleja, 
goza de una unicidad sustancial, por lo cual los conceptos como el de la "germinación espontánea del 
fenómeno mafioso" no corresponden a "Cosa Nostra".
En conclusión "Cosa Nostra" cuenta, por decir así, con un "ordenamiento jurídico" constituido por normas 
de comportamiento que todos los asociados deben de respetar indefectiblemente y que están garantizadas 
mediante un sistema de sanciones que dependen de la gravedad de las violaciones (suspensión, expulsión, 
muerte). Para verificar las eventuales responsabilidades, "Cosa Nostra" lleva a cabo "investigaciones" 
rápidas y a fondo, de manera que no se pueda cometer ninguna acción en el territorio de una "familia", sin 
que la organización sepa, casi en tiempo real, los motivos y los autores, de manera que pueda analizar el 
caso y, si es necesario, aplicar las sanciones necesarias. La sociedad italiana no se librará de este cáncer, de 
esta cizaña infectada, de esta corrupción perversamente arraigada en su tejido socio-económico-político 
mientras siga siendo auto-indulgente y tolere con facilidad dentro de si misma actitudes paternalistas, 
clientelares, conformistas, conservadoras, ilegales y no legales , en pocas palabras, actitudes mafiosas y 
para mafiosas. Ya en el tramo final de su extensa y excelente ponencia, el Presidente Guarnotta dijo": Para 
terminar mi exposición, permitidme dedicar un pensamiento lleno de emoción a los colegas Falcone y 
Borsellino, asesinados por la barbarie mafiosa, los cuales administraron la justicia en nombre del Pueblo 
Italiano prodigando los tesoros de sus inteligencias, de su gran equilibrio, de su altísima profesionalidad y 
de su gran humanidad. Los insustituibles e irrenunciables valores de justicia, legalidad y respeto de los 
derechos humanos por los cuales los inolvidables colegas han sacrificado el bien supremo de la vida, 
constituyen el testamento moral que todos nosotros deberíamos de cumplir".
Una cálida demostración de reconocimiento se escuchó en el recinto del evento. Fuertes palmas hicieron 
vibrar el lugar. El ímpetu del magistrado entró en sintonía con una concurrencia que gradualmente fue 
asimilando el sentido del Congreso. En seguida escuchamos a la Dra. Laura Cosidoy, vocal de la Cámara 
Federal Penal de Rosario, quien expuso sobre "La influencia de la Corrupción en el Tráfico de 
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estupefacientes", sabemos allí que se trata de una mujer valiente que constantemente denuncia una 
diversidad de delitos vinculados al narcotráfico. Horas después de la pausa, retomamos la actividad en el 
Congreso: esta vez con la intervención del Dr. Antonio Ingroia, Fiscal del Tribunal de la República de Palermo 
quien se referiría a "Las nuevas estrategias de la mafia y las perspectivas de la Antimafia en los años 2000".
Con el carisma que lo caracteriza, el Dr. Ingroia habló francamente dominando la platea con sensibilidad, uno 
de los rasgos más salientes de su personalidad, sin desmerecer o empañar la figura y el carisma de su colega 
Guarnotta. Porque en realidad ambos se complementaron durante su participación en el congreso, como se 
complementan a diario allá en su Sicilia natal, en sus actividades de lucha antimafiosa.
Presisamente, rescatamos de su exposición lo referente al después de la captura de uno de los más grandes 
capos mafiosos de "Cosa Nostra".
"¿Y hoy? Hace 2 meses, Bernardo Provenzano, después de 43 años de prófugo, ha sido arrestado en una 
casa de campo en Corleone el pueblo donde nació. Un hecho importante e histórico, pero no capaz de 
cambiar la fisonomía de la mafia y de sus estrategias. Es difícil formular hipótesis ahora sobre el futuro de la 
mafia y de sus estrategias y establecer un balance definitivo de un período tan importante y complejo. Toca 
en el futuro por ejemplo, la decisiva batalla para contrarrestar el fenómeno de la economía mafiosa a trabes 
del más grande mercado de la economía ilegal. El desafío más importante del futuro está en la capacidad por 
parte de los estados y de las legislaciones nacionales de renunciar a un pedazo de "soberanía nacional" a 
favor de reforzar los instrumentos supranacionales que contraste a la criminalidad transnacional. Pero un 
desafío no menos importante del futuro es el de conseguir derrotar el fenómeno mafioso, transformar la 
economía ilegal en economía legar. En este sentido, una señal tangible del progreso lo representa la "otra 
Sicilia" y la "otra Italia", esa parte del país que se ha puesto del lado de los magistrados incluso en los años 
más difíciles y que nunca ha cedido. La Sicilia de los hombres que trabajan en cooperativa en las tierras 
confiscadas a la mafia y que comercializan pasta, vino y aceite producido en esas tierras, sustraídas a la 
economía mafiosa y que han sido transformadas en tierras de la legalidad. La Sicilia de los párrocos-coraje 
que obran en los barrios más difíciles de Palermo. La Sicilia de los profesores y de los estudiantes que todos 
los días realizan con entusiasmo en las escuelas de todos los niveles muchísimas iniciativas antimafia. La 
Italia de muchísimas asociaciones de voluntariado que han creado en todo el territorio nacional una cultura 
concreta de la legalidad y un empeño auténtico antimafia para construir de verdad otra Italia. Para dar más 
fuerza a esta Italia “nueva" y de la legalidad es necesario el apoyo de la opinión pública nacional e 
internacional. En particular, estoy convencido de que es posible enfrentarse a un poder mafioso cada vez 
más internacional solo mediante un movimiento antimafia internacional, un movimiento antimafia que se 
traduce en iniciativas internacionales para obtener por parte de las instituciones internacionales empeños 
concretos  precisos y acciones concretas.
Por esta razón estoy convencido de que depende de todos nosotros y de todos vosotros el que se haga 
realidad la profecía de Falcone (la mafia como fenómeno humano ha tenido un inicio y tendrá un final), 
aunque se trate de un contexto internacional así de complejo, cada uno de nosotros puede tener un rol y tiene 
una responsabilidad. El final de la mafia depende de cada uno de nosotros, ciudadanos del mundo.
Una sincera faceta de un hombre comprometido con una causa que transciende todos sus años de jurista, 
por el solo hecho de haber sido uno de los discípulos de Paolo Borsellino. Lleva en su piel cada enseñanza

Dr. Juan Rambaldo Dr. Antonio Ingroia Dr. Leonardo Guarnotta
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que le fuera entregada por su maestro; también el Presidente del Tribunal de 
Palermo Leonardo Guarnotta lleva en su alma la fuerza y el coraje; y la sabiduría 
de su amigo y compañero de trabajo Giovanni Falcone. 
Sin embargo el Congreso debía continuar su curso por lo que subió al estrado la 
Licenciada en Sociología Beba Carmen Balvé directora del centro de 
investigaciones en Ciencias Sociales (CICSO) de la ciudad de Buenos Aires.
Conocimos que es una mujer con agallas especialmente a la hora de denunciar 
sin restricciones las barbaridades del imperialismo yanqui y del sionismo, 
desplegado por el mundo, refiriéndose entre otros temas al atentado contra la 
sede de la AMIA, revelando irregularidades graves en las investigaciones y en el 
cometido mismo del atentado de años atrás. Su exposición fue el broche de oro 

de una jornada donde los temas más preocupantes a nivel regional y mundial se abordaron cristalina y 
académicamente. Al día siguiente, mientras los magistrados Ingroia y Guarnotta junto a las Doctoras Inés 
Lépori y Andrea Paola Carrizo, se encontraban con integrantes de la Corte Suprema de Justicia de la 
Provincia, en una de las aulas de la Facultad de Derecho, nos aprestábamos a continuar con las actividades 
previstas: en primera instancia intervino un abogado de la capital Federal, el Dr. Ricardo Monner Sans, 
presidente honorario de la Comisión Anticorrupción, cuya exposición trató sobre: " La indigencia, la riqueza 
y la corrupción". Ante una concurrencia integrada por abogados en su mayoría, también por periodistas 
entre ellos el colega de Radio Rosario Francisco Bessono – quien además hizo de moderador durante el 
debate – el profesional bonaerense dio a conocer un profundo análisis sobre los índices y modalidades de 
corrupción en el medio argentino. Exponiendo ejemplos concretos de tales anomalías del sistema jurídico.
En su extensa pero detallada ponencia, descubrímos a un abogado luchador y embanderado con sus 
principios y que además se mostró como la mayoría de los presentes, verdaderamente fascinado con todas 
las sólidas exposiciones de los magistrados italianos, los cuales, a la hora del debate continuarían 
dándonos cátedra de alto nivel. Pero previa a esta instancia, sobrevino la intervención de nuestro Director 
de la Revista "Antimafia Duemila" Giorgio Bongiovanni, luciendo un traje en tono oscuro se ubicó en la mesa 
de los ponentes y con ojos expresivos mirando fijamente a cada uno de los presentes desarrolló su tema 
relacionando cifras sobre la facturación de las mafias debido a la naturaleza oculta de su patrimonio.
"La primera persona que lo ha afirmado fue el juez Giovanni Falcone y hoy son muchísimos los expertos de 
nivel internacional que están de acuerdo en decir que "el crimen organizado constituye un peligro para las 
democracias modernas, por la extraordinaria capacidad que tiene de acumular enormes riquezas y de 
condicionar a las instituciones". Para hacernos una idea de la entidad del problema quisiera presentar 
algunos datos más bien recientes. Es necesario hacer presente que no es para nada sencillo hacer un 
cálculo sobre la facturación de las mafias, debido a la naturaleza oculta de por sí de su patrimonio, de todas 
maneras muchos estudiosos están de acuerdo sobre algunas cifras. En mi país, Italia, el ex-Procurador 
Nacional Antimafia Piero Luigi Vigna ha declarado que la facturación de las mafias italianas es de alrededor 
de 200 mil millones de las viejas liras italianas al año, que corresponde a un 9.5 del PBI (Producto bruto 
interno) italiano. Esto solo en Italia. Sin embargo el fiscal auxiliar nacional Antonio Laudati en una entrevista 
que concedió a nuestro periódico “Antimafia Duemila", hace apenas un par de años, explicaba que el 
balance de las grandes mafias: la rusa, la colombiana y la italiana superan el balance de por lo menos 150 
países que forman parte de la ONU. Tomando en consideración que los países que forman parte de la ONU 
son menos de 190, es fácil entender el poder de las grandes mafias sobre todo de los narcotraficantes en los 
países pequeños o en vía de desarrollo.
Por lo tanto este es un primer dato: algunas organizaciones criminales tienen una disponibilidad de dinero y 
un balance superior que la mayor parte de los estados del planeta. Otro dato muy significativo es que estos 
balances han aumentado la facturación diez veces más del valor inicial en los últimos años. Por ejemplo se 
calcula que gracias al tráfico de cocaína se obtiene un beneficio de la inversión de 1 a 5, es decir que a una 
inversión de 100 millones para la compra de cocaína corresponde una ganancia de 500 millones en una 
semana una vez colocada en el mercado del consumo. Las mafias han desarrollado una capacidad

 empresarial paralela a la legal que es capaz de crear una especie de 
"zona gris" donde, según algunos estudios llevados a cabo por 
importantes economistas de la Universidad Bocconi de Milán, 
algunas actividades económicas "nacen o se nutren gracias a 
inversiones de capitales, que tienen origen ilegal, en la economía 
legal. Es más, en algunos casos "parece ser que a menudo los 
empresarios no contrarrestan la infiltración de capitales criminales, 
sino que incluso lo aprecian y lo solicitan. De hecho, si las economías 
criminales no pueden someterse a las normas de la economía legal, 

crean otras nuevas y más ventajosas para todos. Por consiguiente, explican los expertos: "obligados a 
unirse al coro", los empresarios legales no se han quedado atrás. El modo nuevo de obtener beneficios se ha 
difundido, pero las consecuencias no las han pagado las empresas, sino el sistema económico en su 
complejo". Y si en un primer momento el riesgo era altísimo solamente en las zonas caracterizadas por un 
sistema económico débil, actualmente el fenómeno se ha extendido y difundido de tal forma que las 
"acciones anti-competitivas de las organizaciones criminales se convierten en un modelo a imitar y, lo que es 
más grave aún, aceptado socialmente". Efectivamente los medios de los cuales las mafias se sirven para 
multiplicar su facturación son los mismos de los que se sirven los grandes grupos económicos y financieros 
que se han visto implicados en escándalos últimamente tanto en Italia como en el extranjero: dumping, 
especulaciones en la bolsa, falsedad en el balance, violación de libros de contabilidad y de los costos de 
transferencias, fraudes, evasiones fiscales a través de filiales off-shore y de sociedades anónimas, 
sustracción de créditos públicos y mercados falsificados, etc."    
Absortos en cada una de las butacas universitarias, aquellas de mesa plegable los asistentes disfrutaron de 
toda la exposición de Giorgio Bongiovanni cuya intervención había generado una marcada expectativa, eran 
pasadas las 12 horas cuando Giorgio concluyó en estos términos: "Para concluir quisiera repetir las palabras 
de otro gran magistrado italiano que ha sacrificado la vida para restituir a la justicia y a la legalidad su 
verdadero significado. El juez Paolo Borsellino escribía así en sus apuntes: Es necesario que cada uno de 
nosotros recupere el sentido ético de la vida, el conocimiento de que no se puede perseguir el bienestar para 
ventaja personal o familiar en perjuicio de los demás; que es este el deber moral principal de nuestro tiempo 
al nivel de todo el planeta".
¡Entonces! Queridos amigos, ante este cuadro dramático no se puede decir mucho más. Me permito solo de 
hacer dos preguntas. Una a los laicos y una a los creyentes de las tres religiones más grandes del mundo: 
cristianos, musulmanes y hebreos. A los laicos pregunto: ¿Estamos de frente o no a una nueva forma de 
imperialismo criminal donde a menudo los dominadores entrelazan sus intereses en perjuicio de los más 
débiles y de los más pobres? A los creyentes pregunto: ¿Tenemos que buscar todavía el rostro del 
Anticristo? ¿Tenemos que interpretar todavía las Sagradas Escrituras o Satanás ha conseguido condicionar 
las mentes y el Espíritu de muchos, muchísimos hombres?
A vosotros las respuestas. Gracias por haberme escuchado”
Si el primer día temíamos que la asistencia iba a ser escasa, hoy aún no siendo tan numerosa la concurrencia 
(debido a que nos cambiaron de sala y los estudiantes y docentes consideraron que el asueto por el deceso 
del profesor Luis Adorno, continuaba sin más trámite) el efecto éxito fue rotundo. Durante las instancias del 
debate, que demandaron más de 60 minutos, el entusiasmo ante tanto despliegue de información académica 
y de estructuras jurídicas de parte de los visitantes italianos resultó más que oportuno.
En la ciudad de Rosario donde naciera el "Che" Guevara cuya estela de lucha social marcó que generaciones 
de todo el mundo, también ésta tarde nacían entre las paredes de la Facultad de Derecho, corrientes de lucha 
jurídica con conciencia antimafia. Más que un Congreso resultó ser una verdadera cátedra para que los 
operadores de justicia argentina puedan vislumbrar horizontes esperanzadores para neutralizar, dentro del 
sistema jurídico vigente, al avance flagelo mafioso.

Jean Georges Almendras, 22-23 de junio 2006. Rosario, Argentina.

Giorgio Bongiovanni
Director de la revista
Antimafia Duemila
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El círculo que apareció el 5 de Agosto en Inglaterra, la estrella de 6 puntas circunscrita en 
un círculo perfecto, es igual a las membranas usadas por la ciencia para estudiar los 
umbrales dimensionales, creadas por 11 dimensiones actualmente estudiadas por la 
Física Cuántica y la Cosmología Avanzada...
Sin embargo el círculo aparecido el 15 de agosto donde se ve ahora una estrella similar a 
la de 6 puntas pero ahora de 4 afuera del círculo se cree que es la señal del LAMAT, el 
umbral maya donde el todo entra en unidad con el hombre...
Aunque esta estrella también se asocia al símbolo de Venus de acuerdo a los glifos 
mayas, puede también representar el fin y el inicio del nuevo ciclo de eclipses planetarios 
entre el sol y Venus.
Los Mayas aseguraban que cada vez que Venus cierra su ciclo de eclipses el sol hablará, 
esto es, se manifestará.
La NASA acaba de informar dos cosas muy importantes: la primera es que se espera una 
actividad solar del 30 al 50% mayor en el año 2010, 2011 y 2012 donde este último año 
coincide con el último tránsito de Venus sobre el sol indicando el fin de los eclipses de 
Venus y el principio del nuevo siglo.
Sin embargo todo había quedado ahí pero el 31 de Julio pasado la NASA descubrió en el 

Sol una mancha que en lugar de ser negra ahora es blanca, se ha confirmado que su 
polaridad esta invertida a lo ordinario de una mancha normal.
Los científicos de Pasadena, California, han descubierto que esta mancha presenta una 
irregularidad en la superficie del Sol, un pequeño hundimiento en el área que abarca esta 
mancha. Hasta el momento los científicos han revelado que esta anomalía indica el inicio 
del ciclo número 24 de máximos solares y por ende de tormentas, pero avisan también 
que la perturbación o sea el hundimiento dentro de la mancha nos avisa que la actividad 
del Sol va ha ser de pronósticos reservados.
Las fechas donde los máximos tomarán sus cúspides están indicadas por los 
astrónomos para el año 2010, 2011 y 2012 exactamente cuando Venus termina su ciclo de 
eclipses y exactamente como lo anunciaron los Mayas.
Llama la atención la membrana dimensional de 6 picos, se convirtió en esta última señal, 
en una membrana de 4 picos, formando una cruz deformada indicando que de ella podría 
manifestarse algo que cuyo antecedente de acuerdo al ciclo es un enorme círculo que 
esta atrás de la cruz.
El círculo para los Mayas es Dios, es la perfección y cuando la señal de la cruz se 
manifiesta saliendo de este círculo en forma de una membrana dimensional me da la 
impresión aclarando que puedo estar en un grave error que en el año 2012 podríamos ser 
testigos de algo grandioso dentro de la humanidad. 

Rodolfo Garrido, 25 de agosto 2006. Ciudad de México
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